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J’ai toujours coutume de dire qu’une ville en chantier est une ville qui 
bouge. Alors Pont-du-Casse a beaucoup bougé ces derniers mois, ces 
dernières semaines, ces derniers jours. 

Et comme un symbole, on a tenu à faire coïncider la sortie de ce nouveau 
« Cassipontin » - notre bulletin d’informations municipales - avec la 
livraison de la fameuse VC 19. Cette voie communale qui relie le cœur 
de ville au plateau de Darel, fermée à toute circulation depuis avril 2021, 
pour des raisons de sécurité. 

Cette réouverture a sonné comme une délivrance pour la municipalité et 
les riverains de « là-haut ». Vous trouverez dans les pages suivantes, les 
étapes de ce méga chantier, (presque) exclusivement financé par la ville 
mais sans aucun impact sur votre feuille d’impôts. 

Parmi les autres chantiers qui ont animé notre été et cet automne, la 
restructuration de notre déchèterie, l’embellissement et la rénovation 
de notre cimetière, la création d’une aire de fitness en plein air sur notre 
city parc. Oui ça bouge à Pont-du-Casse !

Au sortir d’une crise sanitaire sans précédent, notre cité a aussi renoué, 
dans la gaieté et le partage avec ses premiers amours. Entre la fête du 14 
Juillet et son feu d’artifice XXXL, les deux marchés gourmands de juillet et 
d’août qui ont rempli l’esplanade du centre commercial et la fête locale 
de début septembre qui a ravi petits et grands, Pont-du-Casse a confirmé 
au grand jour sa réputation grandissante de ville festive. De ville où il fait 
bon vivre, tout simplement…

On peut y ajouter les traditionnels repas de quartier ou fêtes des voisins, 
en sourdine depuis la pandémie qui ont fait un retour fracassant sur le 
devant de la scène cassipontine, démontrant une fois encore la vitalité 
de nos administrés. 

Cette convivialité est la marque de fabrique de la commune. Notre ADN. 
Elle est inscrite dans nos gênes. Comme la solidarité gravée dans nos 
actions municipales. L’accueil d’une famille ukrainienne, l’organisation 
du forum de l’emploi, la marche rose, les chantiers citoyens, la mise 
en place du pass’vélo témoignent une fois encore du bien-fondé notre 
politique sociale.

Ça bouge aussi en termes d’économie, avec l’arrivée de nouveaux 
commerçants, dans notre cœur de ville et notre centre commercial 
et l’implantation de nouvelles entreprises dans nos zones artisanales 
et industrielles. Et ce dans une période plutôt anxiogène, polluée par 
les crises sanitaire, climatique, énergétique et géopolitique que nous 
traversons. Pont-du-Casse est restée debout dans la tempête.

Ça bouge enfin dans le sport collectif. Nos rugbymen, nos footeux et 
nos basketteuses ont réalisé exploits sur exploits, cette saison, pour se 
hisser tout en haut du podium. Des titres et des montées historiques qui 
rejaillissent évidemment sur toute la commune. Mille bravos !

Vous l’aurez compris, le maire que je suis, ne peut être que ravi de vivre 
dans une ville qui bouge. Encore et toujours…

Une ville
qUi boUge !
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Le premier week-end de septembre sera, à coup sûr, à marquer 
d’une pierre blanche dans la longue histoire du comité de 
jumelage de notre cité. La ville de Pont-du-Casse pourrait, 
effectivement, convoler en justes noces, en 2023 avec la 
commune alsacienne de Wintzenheim, ville de 8 000 habitants, 
située tout près de Colmar. 

Une délégation, conduite par son maire Serge Nicole, son épouse 
Hélène et deux adjoints Lucette Spinhirny et Denis Arndt, a 
passé trois jours dans nos murs, pour une visite de courtoisie, 
chargée d’émotions et de partages. Nos hôtes ont profité de 
la fête locale pour humer l’atmosphère cassipontine. Ils n’ont 
pas été déçus. Ils sont repartis la tête pleine de souvenirs et 
d’images, et le coffre de la voiture rempli de produits locaux. 

Logés au château de Cambes, ils ont visité, en long, en large et 
en travers la commune, guidés par le maire Christian Delbrel, 
ambassadeur de service. Une visite complète marquée par un 
crochet intérieur au centre culturel et un temps d’échanges très 
apprécié par tous, entre élus des deux villes et membres du 
comité de jumelage présidé par Anny Castellano.

« Nos deux villes ont beaucoup de similitudes, notre 
rapprochement est presque naturel. On était fait pour se 
rencontrer. Et nous nous sommes bien trouvés » sourit 
le premier magistrat cassipontin. Avant d’ajouter : Qui 
se ressemble s’assemble ! Ce flirt réussi ne sera pas sans 
lendemain. Le match retour se déroulera d’ailleurs début 
décembre, à Wintzenheim. Ça sent bon le mariage » glisse 
malicieusement encore Christian Delbrel, visiblement ravi par 
cette visite et plein d’espoir pour la suite. 

« On va bâtir ensemble un beau jumelage. Nos deux villes 
ont plein de points communs. Nous avons toutes les deux un 
vrai tissu associatif, à la fois culturel et sportif. Il y a tellement 
de choses à mettre en place, des passerelles entre les deux 
communes à inventer, souligne Serge Nicole.  Nous sommes 
ravis de l’accueil qui nous a été réservé. La ville de Pont-du-
Casse a mis la barre très haut. On les attend chez nous avec 
beaucoup d’impatience. » 

Ils se marièrent et eurent beaucoup d’enfants. Le conte de fée 
est en route…

Ce mercredi (c’était le 14 septembre), Pont-du-Casse s’est réveillée 
sous la pluie et les éclaircies. Le ciel cassipontin a même été barré 
par un magnifique arc-en-ciel. Durant quelques instants, il était 
même double. Deux pour le prix d’un, il n’y a décidément plus de 
saisons !
Merci à « Lolotte » pour ce magnifique cliché.

Pont-dU-Casse – Wintzenheim :
ça sent bon le mariage !

doUble arC-en-Ciel

à tous!
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Ce fut une belle inauguration. Sans chichis.  En toute simplicité. Avec 
beaucoup d’émotions. Une manifestation intergénérationnelle qui 
marquera les esprits et la mémoire collective. Un grand jour, assurément, 
pour la commune de Pont-du-Casse. 

Le président de l’Agglomération d’Agen, Jean Dionis, de nombreux 
maires des communes voisines (Patrick Buisson, Nadine Labournerie, 
Olivier Grima, Laurence Lamy, Philippe Sofys, Cécile Génovésio, Pierre 
Delouvrier…), les conseillers départementaux  Béatrice Lavit et Clarisse 
Maillard, les élus cassipontins, Jean-Alain Mariotti, l’ex-président de la 
CCI, Bernard Prévot, ancien préfet de Région, les services de l’État, la 
gendarmerie, les entrepreneurs de la zone artisanale et industrielle, les 
clubs de vélo et de rando de Pont-du-Casse, la directrice de l’élémentaire 
Estella Madier et sa classe, les administrés avaient répondu présent à 
l’inauguration de la voie verte. 

Chacun a pu, grâce aux vélos mis à disposition par Kéolis et Tempo, 
sillonner sur le tracé cassipontin, en toute liberté et en toute sécurité. 
Le maire d’Agen a été bluffé. 

Christian Delbrel, le premier magistrat de la commune, visiblement aux 
anges, prit soin de remercier toutes et tous ceux qui de près ou de loin, 
ont participé à la réalisation de cette voie à mobilités durables. 2,6 
kilomètres de tronçon qui dans l’immédiat relient l’entrée de la zone de 
Malère aux jardins familiaux de Montanou. Le maître d’œuvre Sylvain 
Galant (cabinet Citéa), la paysagère Laura Husson, les entreprises du cru 
(Saincry, Gélade, Citelum, Malet, Inéo, Delfaut et Fonroche) furent mis 
à l’honneur. Dans ce flot de remerciements, l'édile cassipontin n’oublia 
pas « ses » élus et « ses » services, ces femmes et ces hommes de 
l’ombre, qui abattent un travail colossal, pour bâtir des dossiers et aller 
chercher des fonds. 

LA VOIE VERTE 
INAUGURÉE



LA VOIE VERTE 
INAUGURÉE
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Dans la continuité de l’inauguration de la nouvelle voie verte, 
la municipalité de Pont-du-Casse a officiellement ouvert sa 
nouvelle station libre-service de vélos à assistance électrique 
en présence du vice-président de l’Agglomération d’Agen 
en charge de la mobilité Pascal De Sermet, de la directrice 
de Kéolis Véronique Lebéchec, des équipes de Kéolis, des 
représentants de Vélocité et de nombreux élus de Pont-du-
Casse. 

L’occasion rêvée pour le maire Christian Delbrel, adepte de la 
mobilité douce, de lancer le Pass’vélo, dernière invention de 
l’équipe municipale. « L’idée est simple, c’est de favoriser les 
déplacements doux, et tout particulièrement ceux à vélo. On 
veut inciter les Cassipontines et les Cassipontins qui se rendent 
sur Agen et vice-versa, à le faire avec «Tempo Vélo ». Du coup 
la municipalité prendra en charge 50 % de l’abonnement 
annuel, sur justificatif bien sûr, pour toute personne habitante 
sur la commune, ayant souscrite le fameux sésame. C’est 
notre coup de pouce à nous ! » souligne l’édile cassipontin. 

En clair, l’abonnement annuel coûte 59€ et la ville de Pont-
du-Casse s’engage à en rembourser la moitié (29,50€). 
Une fois que vous aurez pris l’abonnement, vous passez 
en mairie.

Cet abonnement vous permet ainsi d’aller sur Agen sans 
débourser le moindre centime. Aujourd’hui, 14 stations 
maillent le territoire de notre agglomération (11 sur Agen, 1 
au Passage, 1 à Bon-Encontre et 1 à Pont-du-Casse).

Concernant notre ville, les premiers résultats sont très 
satisfaisants. La station fonctionne bien, les statistiques 
s’emballent. L’effet du « Pass’vélo » se fait sentir.

la ville de Pont-dU-Casse 
invente le Pass’vélo

Cette voie verte, parking-relais compris, a coûté 
un peu moins de 800 000 euros. Ce projet a été 
subventionné à 80 %. « Un record dont nous pouvons 
être fiers ! » glissa Christian Delbrel dans un large 
sourire, en rappelant que « sa » commune avait été 
lauréate du fameux Fonds de Mobilités Actives (FMA), 
porté par l’Etat. « Nous étions la seule commune de 
Lot-et-Garonne au palmarès ». Les financeurs de ce 
projet sont donc l’Etat, l’Agglomération d’Agen, le 
conseil départemental et la collectivité.

Jean Dionis et Béatrice Lavit qui se succédèrent au 
micro une fois le ruban coupé, firent part de leur 
admiration devant le travail accompli. Le maire 
d’Agen prêta même serment devant l’assistance pour 
accélérer la cadence et travailler, « le nez dans le 
guidon », sur la suite.

Car il y a aura une suite. Vers Agen d’abord ensuite 
vers Bajamont. « L’idée est de relier à terme le lac 
de Bajamont au cœur de ville d’Agen, en passant 
évidemment par Pont-du-Casse et par les berges 
latérales du canal » insista Christian Delbrel. 
« On y travaille d’arrache-pied ! ». Pont-du-Casse a 
indéniablement passé le grand braquet.



Ça restera, quoi qu’on en dise le gros chantier de ce mandat. 
Malheureusement serait-on tenté d’écrire car cette « tuile » n’était 
pas inscrite, vous l’imaginez aisément, dans notre programme de 
campagne. Et il a fallu faire avec et le traiter dans l’urgence en prenant 
évidemment les bonnes décisions.

Une route qui s’écroule n’est jamais une bonne nouvelle pour toute 
collectivité qui se respecte. Et notre ville vient de payer au prix fort le 
décrochage de la VC 19, cette voie communale très empruntée (plus 
de 400 000 véhicules/an) qui relie notre cœur de vie au plateau de 
Darel. Cette route, coincée entre deux vallons, est interdite faut-il le 
rappeler « aux plus de 3,5 tonnes » et on y croisait malheureusement 
souvent des camions de 19 tonnes voire même de 40 tonnes 
avant « l’incident industriel » qui nous a contraint, pour des raisons 
évidemment sécuritaires, à la fermer provisoirement en avril 2021 
après une courte parenthèse en alternat.

Avril 2021 - Novembre 2022, la boucle est enfin bouclée. Vingt mois, 
c’est le temps qu’il nous aura fallu pour finaliser ce chantier. Et le réaliser. 
Vingt mois c’est long, trop long. On ne peut pas dire le contraire mais 
les dégâts et les enjeux étaient tels que les études, les expertises, les 
contre-expertises et les essais en labo ont considérablement retardé 
le timing de ces travaux et bousculé toutes les prévisions. 

Ajoutez à ces délais incompressibles, des lourdeurs administratives 
toujours aussi longues et vous comprendrez que ce chantier n’a pas 
été un long fleuve tranquille. Pour personne. 

La commune a d’ailleurs pris soin de communiquer avec les riverains 
touchés par la fermeture de cet axe routier (deux courriers ont été 
déposés dans les boîtes aux lettres) et une réunion publique a même 
été organisée en mairie, avant le démarrage des travaux, en présence 
des élus, du maître d’ouvrage et des entreprises retenues (Tovo, LTP 
gabions). 

Spécial travaux 

VC 19 :
les dessous d’un 
méga chantier
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Après une période de préparation nécessaire et capitale au regard 
de la complexité du chantier, les travaux ont véritablement démarré 
fin juillet. Les photos sont parlantes. Un trou béant. Par endroit, 
l’entreprise Tovo a dû creuser jusqu’à plus de 7 mètres de profondeur. 
Il fallait le voir pour le croire ! Juste quelques chiffres pour mieux 
cerner l’ampleur des travaux ( 8000 m3 de déblais,  6000 de remblais 
et 1000 de gabions). 

Dans notre malheur, la météo a plutôt été clémente, même si la 
canicule a forcément éprouvé les organismes. On peut dire que le 
chantier est globalement passé à travers les gouttes. 

L’équipe municipale, le maire, les deux adjoints en charge des travaux 
François Riera et Bernard Villa, la directrice des services Janine Dulis, 
le responsable des services techniques Philippe Berteau ont passé du 
temps là-haut, ils ont participé à toutes les réunions hebdomadaires, 
pour veiller au bon déroulement de ce méga chantier. Un vrai travail 
d’équipe qui a porté ses fruits. 

Un grand merci à notre maître d’ouvrage, le SIVAC et tout 
particulièrement à Pascal Alcazar, à notre maître d’œuvre Nicolas 
Bevilacqua (AC2I) et aux entreprises Tovo (Lionel Tovo) et LTP Gabions 
(M. Sorbe), à leurs équipes pour la réalisation de ce méga chantier. 
Merci enfin aux riverains pour leur compréhension et leur patience. 

La réouverture de la route sonne aujourd’hui comme une délivrance. 

Son coût dépasse les 1,2 millions d‘euros, dont 95% à la seule charge 
de la commune. La reconnaissance en catastrophe naturelle par les 
services de l'Etat a permis à la ville de souscrire un emprunt au long 
cours auprès de la Banque des Territoires. 
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Elle s’appelait désirée ! Après plus de trois mois de travaux et plus de 
300 000 € investis par l’Agglomération d’Agen compétente en la matière, 
la déchèterie de Pont-du-Casse a officiellement rouvert ses portes au 
public, le lundi 17 octobre. Une journée à marquer d’une pierre blanche.

Cette extension, cette modernisation et ce réaménagement profond 
étaient appelés de tous ses vœux par l’équipe municipale.

Les habitués des lieux ont découvert à l’occasion un site agrandi 
avec un sens de circulation, un nouvel accès à la plateforme 

centrale et un panneau lumineux à l’entrée. 

Pour être totalement transparent, la nouvelle déchèterie 
n’est pas encore totalement terminée, des barrières de 

sécurité doivent être encore changées.

Sachez aussi que les horaires d’ouverture évolueront 
de façon positive en début d’année 2023 : votre 

déchèterie sera alors ouverte, du lundi au samedi, 
de 10 heures à 18 heures, soit une amplitude 

de 48 heures par semaine. Elle restera fermée 
le dimanche et les jours fériés.  

Après la première tranche réalisée en fin d’année 2021 
par l’entreprise cassipontine Gelade (captation des eaux 
pluviales, réalisation d’un enrobé sur les allées centrales, 
création de nouveaux points d’eau), les travaux se sont 
poursuivis au cimetière de Pont-du-Casse. 

Au menu de cette deuxième tranche réalisée par 
les entreprises du cru (Gelade et Saincry-Sogéa) : 
réaménagement de l’entrée du cimetière, réalisation 
d’un parvis en béton désactivé, création d’un puits de 
dispersion des cendres (jardin du souvenir), pose d’un 
nouveau portail, délimitation de places de parking PMR, 
marquage au sol (parking extérieur)… 

Ce nouveau portail permettra la fermeture du cimetière 
et donc sa sécurisation, la nuit. C’était le souhait de 
l’équipe municipale. Pour les personnes  qui auraient 
besoin d’y pénétrer avec leur véhicule, ils devront 
impérativement passer en mairie pour récupérer un 
badge ou un code journalier. 

la déChèterie
fait PeaU neUve !

Cimetière :
travaUx d’embellissement
et de séCUrisation
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Nouveauté ! Notre city parc continue de se développer, avec 
l’implantation de quatre agrès sportifs, tout près du nouveau 
terrain de basket extérieur et la mise en place d’une table de 
ping-pong Cornilleau, haut de gamme. 

Impulsée par la commission santé présidée par Laure Gavazzi 
et financée par la municipalité, cette aire de fitness extérieure, 
ouverte à tous, vient enrichir le panel d’activités dans ce lieu 
de vie et de partage où se mêlent avec plaisir toutes les 
générations.  Ça bouge à Pont-du-Casse !

Après Séguran, Béoulaygues, « Lous Casses », Les 
Ormeaux, Les Erables et Peyroux, un septième 
lotissement porté par le bailleur social Habitalys a 
été inauguré à Pont-du-Casse. Il s’agit de la résidence 
Alexandre-Dumas (48 logements), à Carla Bas. 

Thomas Bouyssonnie, président du groupe Habitalys, et 
conseiller départemental délégué notamment au logement 
social, Bruno Guinandie, directeur général d’Habitalys, Carine 
Mercadal, responsable de l’agence agenaise, Jean-Claude 
Boussac, l’architecte, entouraient le premier magistrat de 
la commune, Christian Delbrel, les élus et les agents de la 
collectivité, pour couper le fameux ruban.

« Une inauguration rime toujours avec concrétisation. Ce projet 
est né d’une vraie réflexion commune et d’échanges partagés. 
C’est dans cet état d’esprit qu’a été imaginé et pensé la résidence 
Alexandre Dumas. On ne va pas se mentir, l’accouchement a 
été long, très long. Près de 9… ans !!! Le groupe Habitalys, 
qui s’était porté acquéreur de ce terrain en…2011, sous la 
mandature de mon prédécesseur, a donc pris son temps. Tout 
son temps » souligna l’édile cassipontin. 

Le résultat est là. Ces 48 nouveaux logements conventionnés 
viennent enrichir le parc locatif de Pont-du-Casse. Une 
première tranche de 20 logements (14 T3 et 6T4), a été livrée 
en novembre 2019, une seconde de 28 logements (2 T2, 16 T3 
et 10 T4) a pris racine fin 2020 et tout début 2021, en pleine 
pandémie.

Habitalys sur Pont-du-Casse, c’est aujourd’hui 96 logements sur 
les 148 construits. Beaucoup ont ainsi été vendus, avec l’accord 
de la municipalité pour permettre à des foyers aux revenus 
modestes de devenir propriétaires et au bailleur social de 
consolider son fonds de roulement. 

la déChèterie
fait PeaU neUve !

Une aire de fitness
et Une table de Ping-Pong
aU City ParC !

la résidenCe

alexandre-dUmas

et ses 48 logements
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le relais dU Chêne à régadoUs

Ce « Relais du Chêne », projet d'école 
créé en 2017 a repris cette année son 
rituel après deux années d'interruption. 
Les 225 élèves de l'école élémentaire 
sont venus au stade de Régadous mettre 
en œuvre l'épreuve finale d'un cycle de 
course d'endurance. Malgré une chaleur 
intense, chacun a tenu à dépasser sa 
performance sous les encouragements de 
leurs équipiers, de parents et d'élus.

Après un petit goûter offert par la 
collectivité, ces élèves ont clôturé leur 
après-midi sportif par un chant commun 
« C'est de l'eau » mettant à l'honneur le 
thème environnemental de l'eau et sa 
protection sur la planète.

Du côté
des écoles
communales..

aPPrentissage dU « savoir roUler à vélo »
Dès le mois de mai, une nouvelle activité périscolaire a été proposée après 
la classe aux  plus jeunes élèves de l'élémentaire : un apprentissage de la 
maîtrise du vélo. Bernard Girardeau, le président du vélo club de la commune 
et ses coéquipiers ont apporté leur patience et leur savoir-faire pour graduer la 
difficulté de cet apprentissage. En quelque 8 à 10 séances, ils ont ainsi amené 
ces enfants qui, au début, ne tenaient pas même l'équilibre, à la maîtrise 
du vélo sur un circuit routier de la commune. Les élèves, leurs parents et la 
collectivité remercient ces bénévoles pour ce généreux investissement auprès 
de la jeunesse.

les élèves dU Clae aU jardin

Au dernier trimestre, encore une nouvelle activité au CLAE :  Isabelle, animatrice 
communale a piloté un projet environnemental autour de l'école.

Ce groupe d'élèves s'est initié au jardinage. Ils ont également nettoyé les abords de 
l'école de nombreux déchets. Jean Auzeral, apiculteur de la commune, les a guidés 
dans l'observation de l'équipement de la ruche et du fonctionnement des abeilles 
dans le jardin municipal ou  « parc aux grenouilles ».  A la ferme de Belle Combe, 
Flore Biron-Cercellier les a familiarisés avec des techniques écologiques telles que 
la piscine naturelle filtrée par des plantes aquatiques, son jardin potager ou « forêt 
jardin » en association permaculture, les toilettes sèches dont la matière sert au 
compost.

Un très intéressant parcours initiatique écologique pour ces futurs adultes responsables.
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« ChœUr jUniors 100 % natUre »
C'est un projet d'ampleur départementale initié par la conseillère 
pédagogique de musique qui a réuni nos huit classes élémentaires 
au Diapason. Dame Nature et sa protection urgente sur notre belle 
planète étaient les thèmes essentiels de ce répertoire, 6 chants 
dont un commun. Au vu du nombre d'enfants et de parents, deux 
temps de production étaient prévus pour pouvoir accueillir tout 
le monde dans notre belle salle communale. C'était le fruit d'un 
long travail, une vraie réussite qu'ont conduit ces enseignants 
très investis. Chaque année, ils proposent à leur classe une offre 
variée de projets culturels ou sportifs. Tout bénéfice pour les petits 
cassipontins ! Merci à eux !

lifting estival des éColes

Les vacances d'été sont mises à profit 
pour les travaux d'entretien des écoles. Ils 
concernaient cette année la cantine avec 
le remplacement d'un carrelage mural, 
la finalisation de la pose des derniers 
stores screen sur les 2 sites du bourg, 
le remplacement des gouttières de 
l'élémentaire du bourg ce, à deux titres, 
condamner l'accès des pigeons et pallier 
aux infiltrations. Ces oiseaux engendrent 
de multiples dégâts qui nécessitent un 
nettoyage fréquent et en été un lavage 
complet de la façade et ses pare-soleil. 
A Villemin, les agents sont intervenus sur 
le réseau d'évacuation défectueux pour 
en changer une partie.

Les cours des 4 sites sont  également 
passées en revue , quelques  reprises 
en béton de sol dangereux par-ci, du 
désherbage , du lavage de murets, des 
raccords de grillage par-là...Bref, un lifting 
complet de rentrée.

Du côté
des écoles
communales..

Une CalCUlette avant le Collège !
Avant des vacances d'été bien méritées, les CM2 de nos écoles 
ont reçu, comme de coutume depuis 2014, une calculette.  
Pour la poursuite de leurs études de maths au collège, cet 
outil s'avérera indispensable durant les quatre prochaines 
années. Cette remise a été faite par Christian Delbrel, maire de 
la commune, Séverine Ranou, élue membre de la commission 
Education, Janine Dulis, directrice générale des services en 
présence de leurs enseignantes Pascale Arrieux et Caroline 
Dibert.
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l'été aUx  Polyglottes

Durant deux mois de vacances,  les enfants ont vécu des thématiques diverses 
et variées sous une intense chaleur. Le fil rouge animant le mois de juillet était 
la France, notre pays découpé en trois zones: Le Sud-Ouest, L’Est et le Nord. Les 
enfants se sont ainsi familiarisés avec de grandes villes et quelques monuments 
célèbres que l’on peut trouver dans ces belles régions de l’Hexagone. Les 
animations ont été agrémentées par des sorties au Musée du Chocolat, 
l’AnimaParc et le Cinéma. Les aventures ont continué au mois d’août, avec 
d'autres thématiques comme : « Mer et océan », 
« Les Animaux de la planète », 
« Au-dessous de notre tête », « 
N’arrêtons pas la musique » et « 
Tous au bus ».L'équipe remercie 
les familles pour leur confiance « 
And see you soon ! »

rentrée 2022
Le 1er septembre, dans les cours de l’élémentaire, les 215 
élèves et leurs parents assistent à une rentrée rassérénée avec 
l’ouverture d’une 9ème classe autour de E. Madier, la directrice, 
ses collègues , C. Saillant (CE1) , P. Lagarde (CP),  C. Blanc(CE1) 
à Villemin . Au Bourg, M. Le Maire et l’équipe accueillent deux 
jeunes enseignantes M. Valbuzzi (CE1/2) et F. Delbosq (CE2/
CM1). Nous y retrouvons également E. Teissier (CM1), C. Dibert 
(CM1/CM2) et P. Arrieux (CM2).

A la maternelle, la rentrée des 120 écoliers s’est faite tout aussi 
calmement à l’heure habituelle pour les élèves des sections de 
grands et moyens autour de B.Guelfi, la directrice, M. Grandval 
et N. Saby, V. Brouat et M. Canivenq ont décalé d’une heure 
celle des petits pour leur accorder un accueil privilégié.

Un contexte sanitaire normalisé, des effectifs moyens corrects 
font de cette rentrée cassipontine des plus paisibles.

Du côté
des écoles
communales...
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noUveaU « Petit éColier » 
Ce document annuel est réactualisé à chaque 
rentrée et renseigne les familles sur  les 
généralités du fonctionnement des écoles, 
horaires, organisation pendant le temps de 
classe géré par la directrice ainsi que les 
temps périscolaires (avant et après la classe) 
gérés par la collectivité. Il est distribué dans 
chaque cartable le jour de la rentrée. 

les aides de la rentrée 
Aides aux familles cassipontines pour financer 
l’adhésion de leurs enfants scolarisés sur la 
commune (ou collégiens) aux associations 
communales sportives, culturelles ou de 
loisirs  :
• Le Pass'écolier : aide communale de 50% 
du coût d’une adhésion par an et par enfant 
plafonnée à 30€

• Le Pass'sport : aide à la pratique sportive de 
50€ par enfant, proposée par l’État, soumise 
à des conditions de revenu  ou à une situation 
de handicap .

les tarifs 2022/2023

cantine

periscolaire

familiarisation des élèves aveC la mUsiqUe ClassiqUe

Dès ce mois de septembre, Raluca Stirbat, pianiste roumaine de 
renommée internationale, est venue sensibiliser nos 215 élèves des 
écoles à la pratique du piano et présenter son œuvre de concertiste 
classique au travers de courts extraits. Elle était l’invitée de l’association 
« Passerelle musicale en Agenais », en collaboration avec Sylvie Pénidon, 
conseillère pédagogique à l’enseignement musical et l’OMAC présidée 

par Jean-Michel Marcenach, 
adjoint à la culture. 
Cette virtuose du piano s’est 
également dévoilée au travers 
du jeu des questions/réponses 
démystifiant son statut d’artiste. 
Durant ces échanges, elle a su 
éveiller la curiosité de ces jeunes 
qui sont revenus avec leurs 
parents pour le concert du soir, 
suivre ses interprétations pleines 
d’énergie et d’expression de 
Schubert, Liszt, Chopin séduisant 
ainsi le nombreux public de sa 
palette sonore riche.

Une belle expérience pour nos 
scolaires.
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inaUgUration des noUveaUx loCaUx de st-fé 
 
Avant le début des vacances d'été, période d'intense activité à 
l’ALSH (Accueil de loisirs sans hébergement) de St Ferréol, les 
élus des 4 communes du SIVU, les membres de l’ALIJPA usagers 
du centre, le maître d’œuvre et les artisans ont inauguré les 
nouveaux locaux, essentiellement le bloc restauration et 
cuisine. En effet, durant un an, d'importants travaux indispensables au bon fonctionnement y ont été réalisés. Un investissement 
de 650.000€, dont 40% pris en charge par la CAF (Caisse d'allocations familiales). Rappelons que cet établissement a fêté ses 60 
ans en 2020. Les séjours d’été ont ainsi pu fonctionner sereinement.

le 11ème Chantier Citoyen 
version interCommUnale

Du 18 au 22 juillet, six ados cassipontins Romane, Elsa, 
Clara, Romain, Mathéo et Gabriel ont participé avec  Léa, 
Enzo et Nikita de Bon-Encontre à une semaine citoyenne 
organisée par les 2 communes sur le site du Poney-club de 
Darel. Les matinées étaient consacrées à la restauration 
de 4 box avec l'aide technique de Fred et Didier et les 
après-midis réservées à des initiations de loisirs telles 
que  l'accrobranche à « Happy Forest », l'orientation et 
les sorties « poney » sur le site même de Darel et le golf 
à  Saint-Ferréol . Cette formule de partage intercommunal 
a permis à ces ados de nouer de nouveaux liens amicaux 
de partage et d'échanges tant dans les moments libres 
du pique-nique que pendant les activités dirigées.

Du côté de
la jeunesse..
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le 12ème Chantier Citoyen à toUssaint
 
Six ados de 14 ans, Daria, Rafaël, Colyne, Ismaël, 
Ethan et Nathan ont dédié une semaine de vacances 
de Toussaint à un chantier citoyen proposé par la 
collectivité et la commission en charge de la jeunesse 
présidée par Françoise Meynard. Durant les matinées, 
Fred Roussel et Didier Meynard les ont encadrés dans 
la conception et la réalisation de trois fauteuils en bois 
pour la  médiathèque. Après le repas, des séquences 
courtes étaient consacrées à l’apprentissage des 
gestes de premiers secours et à des quiz sur le 
numérique. Les éducateurs d’Happy Forest, du golf 
de Bon-Encontre, du Poney-club de Darel, du club de 
pétanque communal et de la piscine les ont initiés à 
ces disciplines pendant les après-midis de loisirs. Ces 
ados ont mené remarquablement ce projet à son terme 
et ce, de l’avis de tous, dans une ambiance amicale 
et positive.Ils peuvent être fiers de voir trôner leurs 
fauteuils sur la terrasse intérieure du centre culturel.

Un repas au restaurant de la ville offert par la 
collectivité, a clôturé cette belle aventure.

Carnaval à la CrèChe

Comme le veut la tradition, la crèche les 
« P’tits Loups » a dignement fêté Carnaval.

Place aux coccinelles, licornes, pompiers, 
princesses, sorcières, spidermans et en 
avant la musique !

Toute la matinée s’est déroulée sur un air 
festif pour le plaisir des plus petits mais 
aussi des plus grands ! Une fois encore 
toute l’équipe de la crèche a assuré. 



20

emni 3d Chasse les nUisibles 
Cassipontin depuis douze ans, Nicolas Roggeri s'est lancé en 
apiculture il y a trois ans. Il a passé la certification Biocide pour faire 
la chasse aux frelons asiatiques. Il a alors changé de profession pour 
créer son entreprise EMNI 3D, afin de venir à bout de ces nuisibles et 
d'autres tels que les punaises de lit, chenilles processionnaires, rats, 
guêpes, blattes et fourmis. Il récupère aussi les essaims d'abeilles 
et vend du miel. Nicolas Roggeri intervient en Lot-et-Garonne mais 
aussi sur les départements limitrophes. 

L'entreprise utilise des produits naturels comme le pyrèthre végétal.

« des étoiles Plein les yeUx » 
Floriane Lazzarini a ouvert sa boutique « Des étoiles plein les 
yeux », au cœur de Pont-du-Casse (ancien atelier de couture) 
en septembre dernier.

Cassipontine depuis quatre ans, Floriane a travaillé chez un 
opticien agenais pendant quinze ans. Elle a fait le choix de 
l'entrepreneuriat en ayant constaté qu'il n'y avait pas d'opticien 
entre Villeneuve et Agen. Le projet a mûri courant 2021 pour 
offrir un service de proximité. Elle propose un environnement 
différent des grandes enseignes avec un service à domicile pour 
tous, autant pour s'équiper ou renouveler des lunettes que pour 
régler ou réparer une monture, etc.

Pour ce faire, Floriane a recruté Lucie pour la seconder.

La boutique propose des lunettes (et des lentilles) pour tous, 
hommes, femmes, enfants et bébés. L'offre est large d'autant 
que Floriane, indépendante, a voulu offrir du choix à sa clientèle 
en lui proposant des marques en exclusivité.

L'originalité de cette boutique réside dans la variété des 
collections de montures italiennes, espagnoles, mais aussi 
des montures d'un créateur de Montauban (82) au design 
original. Les verres sont français et sont montés dans son atelier 
cassipontin.

L'opticienne est en mesure de réaliser l'examen de vue et 
d'adapter les ordonnances (100% santé également).

Du côté
de l'économie...

DES ÉTOILES PLEIN LES YEUX

Les jours et horaires d'ouverture :

Lundi : de 14h à 18h30 
du mardi au vendredi : 
de 9h à 12h30 et de 14h à 18h30 
le samedi : de 9h30 à 12h30 
et le samedi après-midi : sur rendez-vous

Contact : Tél. 06 68 34 09 05 
Courriel : deplyoptique@gmail.com 
Instagram : desetoiles.pleinlesyeux

EMNI 3D  
www.emni3d.sitew.fr  
Tel : 06 19 77 45 46 
Mail : emni3d@gmail.com
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ça déCoiff aU Centre CommerCial !
Le salon de coiffure « Ça décoiff » (anciennement Claudette 
Péberat) a vu le jour début octobre, repris par Caroline 
Deltour.

Avec une expérience de plus de quinze ans dans la coiffure, 
Caroline a décidé de passer le cap de l'entrepreneuriat, rêve 
qu'elle avait depuis toujours. Elle propose des prestations 
tant pour les femmes que pour les hommes et les enfants. 
Au fil du temps, Caroline Deltour s'est formée à la technique 
des mèches. Dans son salon, la clientèle se voit offrir un café 
ou un thé et les enfants sont heureux de repartir avec une 
sucette. 

Jours et heures d'ouverture : 
Lundi, mardi, jeudi et vendredi : de 9h à 18h 
Samedi :  de 8h à 16h 
Fermé le mercredi 
Tél . 05 53 67 94 74

benjamin CaPdeville, 
sPéCialiste en ChaUdières à gaz

Depuis plusieurs années, Benjamin Capdeville 
est artisan en dépannage, entretien et mise en 
service de chaudières à gaz, principalement pour 
la marque Saunier Duval. Installé à Pont-du-
Casse sous le nom de BC Maintenance, et fort de 
son expérience, il développe son entreprise sur 
la commune et alentours.

Il est joignable au 06 85 37 05 55

Christelle CoiffUre, toUjoUrs PlUs de serviCes

Christelle Trébosc a passé le cap de l'entrepreneuriat en tant que 
coiffeuse à domicile. Auparavant, elle a travaillé dans plusieurs 
salons en Agenais.  Elle totalise ainsi trente et un ans de coiffure.

Christelle coiffe les femmes, les enfants, et propose coiffure et taille 
de la barbe aux hommes. Elle exerce du lundi au samedi, de 8 h 30 
à 21 heures.

Pour les mariages, un forfait de trois séances d'essai et la coiffure du 
jour « J » permet aux futures mariées de choisir en toute sérénité. La 
coiffeuse propose aux jeunes un prix de groupe pour les anniversaires, 
rajoutant maquillage et vernis.

Pour prendre rendez-vous, tél. 07 71 11 26 62



Du côté
de l'économie...
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laëtitia aU CoeUr dU CoCon de la Parentalité  
Laëtitia Meunier a créé son entreprise baptisée Cocon de la 
parentalité et du bien-être en début d'année. Cette Cassipontine est 
éducatrice de jeunes enfants, elle intervient sur tout le département, 
au domicile des parents ou en structures ou encore auprès des 
professionnels.

Outre l’accompagnement et le soutien à la parentalité, elle a 
voulu s'orienter vers la périnatalité (complément au travail de 
la sage-femme). Elle a intégré le CEFAP (Centre de formation à 
l’accompagnement périnatal) à Bordeaux, seule école reconnue par 
l’État dans ce domaine.  L’éducatrice propose des massages pour 
la femme enceinte, des massages pour les bébés et du baby-yoga 
ainsi que des massages mieux-être et yoga, mais aussi des ateliers 
de réflexologie du nourrisson, des ateliers parents-enfants, des 
formations.

Laëtitia Meunier est joignable au 07 89 49 81 12.Courriel : 
contact@cocon-de-la-parentalite-et-du-bien-etre.fr
Facebook.com/cocondelaparentaliteetdubienetre/
Instagram : cocon_parentalite_bien_etre_47

anthony da Costa, des essaims à la miellerie ambUlante 
Anthony Da Costa, chauffeur de grue, a la passion des abeilles. D'essaims en ruches, 
le Cassipontin a créé, avec deux autres amis passionnés comme lui, une association 
à Tayrac, qui se nomme Api Tayrac. Benjamin Bianco, président, Aubry Campas et 
Anthony se sont connus alors qu'Anthony cherchait à se former. Ils décidèrent de 
développer leur projet de sauvegarde des abeilles.

Ils organisent des animations autour de la fête du Miel à Tayrac et ont réalisé 
plusieurs ruchers, proposent des animations sur les marchés, des ateliers de 
création d'hôtels à insectes et sensibilisent le public aux frelons nuisibles pour les 
abeilles. Anthony récupère les essaims d'abeilles, il intervient gratuitement.

L'association fut lauréate au dernier Budget participatif initié par le conseil 
départemental avec le  projet de miellerie ambulante pour les apiculteurs amateurs.

Pour contacter Anthony Da Costa, tél. 06 18 71 87 67
Facebook : @apitayrac 
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manon ballet, PoUr la beaUté des mains 
Manon Ballet, prothésiste ongulaire chez Un Temps pour soi, reçoit 
du mercredi au samedi  pour des soins de manucure, de prothèses 
ongulaires et tout ce qui se rapporte à la beauté des mains.

Voilà une dizaine d'années que Manon exerce dans la profession 
d'esthéticienne (maquillage professionnel,  amincissement, bien-être) 
et depuis cinq ans, elle s'est spécialisée dans la manucure (y compris 
manucure russe) et le nails art.

Pour prendre rendez-vous,
tél. 06 87 92 50 92 ou sur Planity (Un temps pour soi)

manU Coiff toUjoUrs à votre serviCe 
Emmanuelle Devraigne a créé sa petite entreprise de coiffeuse à 
domicile à l'été 2020, en pleine crise sanitaire, après dix-huit ans 
d'expérience. Emmanuelle aime toujours autant se déplacer chez les 
personnes seules. Au moment-même où la COVID isolait bon nombre 
de personnes, elle était bien consciente que pour certaines, elle était 
le seul contact, la seule visite de la journée. La coiffure étant une 
activité de proximité, Emmanuelle Devraigne apprécie ces moments 
d'échanges.

Aujourd'hui, Manu Coiff (femmes, hommes, enfants) a évolué, a 
élargi sa clientèle devenue fidèle. Si vous souhaitez faire appel à 
elle, elle se déplace dans un rayon de 20 km autour de Pont-du-
Casse.

Tél. 06 10 98 13 80
Courriel : devraigne.manu@gmail.com

marqUillo, transPort et Point-relais Colis

L'entreprise Transport Marquillo, installée au 545, route d'Agen, est 
présente sur le secteur depuis vingt ans et était connue pour son activité 
de transport et déménagement, Didier Marquillo, son président, a fait 
évoluer l'offre de transport, afin de se diversifier. À ce jour, la société de 
quatorze salariés n'est plus dédiée au déménagement.

Toujours dans le transport de banque (chèques et courriers bancaires), 
l'entreprise propose le transport inter-laboratoires, mais aussi le 
transport pour les prothésistes dentaires et le point-relais pour envoyer 
ou récupérer des colis. Didier Marquillo a rajouté une corde à son arc, car, 
il y a trois ans, il s'est formé pour obtenir l'agrément  pour le transport 
de personnes à mobilité réduite (TPMR) en minibus à 9 places.

Relais Colis, ouvert : 
du lundi au vendredi : de 9h à 18h, et le samedi, de 9h à 12h.
(Mondial Relay, Relais Colis, UPS, Colis Privé, 
ainsi que DHL, GLS et TNT)
Contact : Tél. 06 10 60 92 37
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nelly hoUrCade, 
aCComPagnante familiale sPéCialisée dans l’aUtisme

Nelly Hourcade a créé, à Pont-du-Casse, son entreprise d’accompagnement familial 
pluridisciplinaire. Dotée d’un diplôme d’État d’auxiliaire de puériculture avec une 
solide expérience auprès d’enfants, elle s'est spécialisée dans l’accompagnement, 
en préparant un diplôme universitaire de soutien à la parentalité unique et, 
nouveau en France, auprès de chercheurs de la famille.

Avec un DU complet sur l’accompagnement de la personne autiste (AUTISPOC), 
créé par le Centre Ressources Autisme Aquitaine et l’Université de Bordeaux, 
Nelly Hourcade a renforcé sa formation en accord avec les recommandations de 
bonnes pratiques de la Haute Autorité de santé. Elle s’est également formée à la 
méthode PECS (pictos et ABA) reconnue dans les troubles de la communication. 
Elle peut être le premier contact pour les parents qui se posent des questions sur 
le comportement de leurs enfants, en faisant le point avec eux pour les guider vers 
un professionnel de l’autisme ou pas. 

Dans le cadre du partage des problématiques entre parents, Nelly Hourcade a créé 
plusieurs cafés parentaux, dont un pour les familles d’enfants autistes et HPI @
cafe_des_parents_zatypiques sur Instagram (par Zoom).

Contact : parentaliteettsa@yahoo.com ; Tél. 06 15 39 14 89

Cosy CoCCon aveC sandy morasset  
Le nom de la petite entreprise de Sandy 
Morasset,  Cosy Cocoon, résonne comme un lieu 
où l'on pourrait se sentir chez soi. Rien de plus 
normal, puisque la Cassipontine est conseillère 
en décoration et permet de se sentir encore 
mieux chez soi, à travers des aménagements 
intérieurs et la réorganisation des espaces.

Après une formation à Aix-en-Provence, la 
nouvelle décoratrice a décidé de passer le cap 
de la micro-entreprise et propose à présent ses 
services.

Elle propose des plans simples en 2 et 3D afin de 
permettre à la clientèle de se projeter dans son 
futur environnement.

Contact : Tél. 06 87 50 41 01 
Courriel :sandy.morasset@gmail.com 
Sur Facebook : @CosyCocoon 
sur Instagram : @CosyCocoon47
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Cgmi des solUtions de maintenanCe 
PoUr les bailleUrs soCiaUx 
La Compagnie générale de maintenance immobilière 
(CGMI) qui quadrille le territoire national avec une 
vingtaine d'agences, propose au niveau local des 
prestations de gestion immobilière pour le compte 
des bailleurs sociaux. Installée depuis deux ans sur la 
commune, la CGMI, en perpétuelle évolution, compte 
une douzaine de salariés et a en charge 8000 logements. 

Implantée sur Pont-du-Casse, l'entreprise intervient tant 
sur le photovoltaïque, le gaz, les pompes à chaleur, que 
sur le solaire et le domaine électrique.

terres de fenêtre, 
noUvelle enseigne d'agen miroiterie

Sandra Béteille a repris, en septembre 2020, l'entreprise 
Piovan-Agen Miroiterie, avenue de Cahors, à Pont-du-Casse. 
L'entreprise a été rebaptisé, grâce à un partenariat né entre 
cette enseigne nationale de menuiserie du groupe Maugin et 
l'entreprise cassipontine.

Ouvert du lundi au jeudi : de 8h à 12h et de 14h à 18h 
Le vendredi :  de 8h à 12h et de 14h à 17h 
Tél. 05 53 66 49 50

arsène valentin et la vaPe à la PomPe

Stanislas Plat et Célia Chartois, après avoir travaillé plusieurs 
années au sein de l'entreprise Arsène Valentin, se sont lancés 
dans l'aventure de la franchise. Le cœur du bourg de Pont-du-
Casse a vu, en mai, l'ouverture de la boutique du même nom, 
spécialisée en e-cigarettes et e-liquides.

Maxence Dréano a rejoint le couple pour développer l'activité, il 
est cogérant avec Célia. La clientèle bénéficie de leur expertise 
dans le vapotage avec des produits de qualité 100% français.

La société Arsène Valentin voulant réduire l'impact 
environnemental, elle a mis en place le concept du service à la 
pompe pour les e-liquides. L'entreprise diffuse également les 
infusions au CBD de la marque Rest in Tizz, située à Marmande, 
spécialisée aussi dans des huiles culinaires et produits de bien-
être.

La boutique est ouverte :  
du lundi au vendredi : de 10h30 à 13h30 et de 15h30 à 19h 
Le samedi, de 10h à 13h30 et de 15h30 à 18h30 
Renseignements : tél. 07 67 48 75 08 
@arsenevalentinpdc
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la garde d'animaUx Par eryne  
Eryne Durand a créé sa petite entreprise de garde d'animaux (pet-sitting et home-
sitting) et de vente d'accessoires originaux. Elle l'a baptisée « Le Temple d'Héra 
».  Elle propose un service de garde à domicile, de promenades et visites pour 
chiens, mais aussi pour chats et nouveaux animaux de compagnie (NACs). Eryne 
est titulaire d'une attestation de connaissances pour les animaux de compagnie 
d'espaces domestiques (ACACED chiens, chats, NACs).

La jeune Cassipontine crée également des accessoires tels que des colliers sur-
mesure, des laisses aux propriétés répulsives naturelles, des porte-clés, des 
médailles en résine personnalisables, des pets-memories.

Pour plus d'informations : 
letempledhera@gmail.com 
Tél. 06 50 90 60 66 
Instagram et Facebook : Le Temple d'Héra 
Site internet : letempledhera.wixsite.com/gardeanimaux

Carolie ridel rePrend le bistrot à toto 
La serveuse du Bistrot à Toto, à Pont-du-Casse, Caroline 
Ridel est la nouvelle gérante de l'établissement, 
succédant à Thomas Souques. Depuis toujours dans la 
restauration, la jeune Cassipontine a choisi de jouer la 
carte de l'entrepreneuriat en reprenant le resto du centre 
commercial. Associée à Laurent Declerck, elle assure qu'il 
n'y aura pas de grand changement, le cuisinier est toujours 
là et le restaurant continuera de proposer de la cuisine 
traditionnelle en respectant les saisons, tous les midis. À 
noter que le mercredi, il y aura de la tête de veau. Elle a 
le projet (bientôt abouti) d'accueillir des jeunes en cuisine 
et en salle.

Les plages horaires sont plus étendues :

Lundi, mardi et mercredi :  de 7 h à 20 h 
Jeudi et vendredi : de 7h à 21h 
Samedi : de 8h à 21 h

Une fois par mois, une soirée-spectacle sera proposée. 
Pour les repas de groupe (midi ou soir), 
il faut réserver, comme d'habitude.

Tél. 06 28 82 77 26 
Facebook : Le Bistrot A Toto
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artridy : sérigraPhie et CommUniCation 3d
L'entreprise Artridy s'est installée au centre commercial de Pont-du-Casse 
(ancien local Protec Piscines) en cette fin d'année. Cédric Lecurieux-
Lafayette et Margaux Bollini ont mis en avant leur activité de sérigraphie 
et de communication 3D.

Ils proposent de communiquer différemment à travers des articles textiles 
français ou des goodies et c'est l'adresse où vous trouverez conseil, idées 
et propositions personnalisées pour mettre en marche votre projet que 
vous soyez un particulier ou une entreprise.

Contact : 06 20 57 40 78 
Ouverture de 10h à 18h, du mardi au samedi.

l’agenCe beaUté Prend raCine 
aU Centre CommerCial 
Anabelle Rekkouche a ouvert son institut 
de beauté, baptisé L'Agence beauté, en ce 
mois de novembre au centre commercial. 
Elle propose diverses prestations de soins 
de beauté et principalement l'onglerie, mais 
aussi des soins du visage, épilation, des soins 
de beauté du regard, pédicurie, etc.

L'institut est ouvert 
du lundi au samedi : de 9h à 19h 
Rendez-vous à prendre sur Planity 
ou directement à l'Agende beauté, 
au centre commercial de Pont-du-Casse 
(à côté de la Boucherie Granay)

ClaUdette Péberat range ses CiseaUx

C’est une page de l’histoire de la commune qui se tourne. Plus qu’une 
page, un livre entier. Claudette Péberat a rangé ses ciseaux et ses 
bigoudis  après près de quarante-cinq ans de bons et loyaux au 
service des Cassipontines et des Cassipontins. Pas de larmes mais un 
vrai pincement au cœur au moment de coiffer sa dernière cliente.

C’est toute une vie qui a défilé à vitesse grand V dans la tête de 
Claudette, laquelle n’a rien oublié, les bons moments comme les 
mauvais. « Je pars l’esprit serein, consciente du chemin parcouru depuis 
1978. Je fus une des premières à m’installer au centre commercial. Il 
n’y avait que cinq ou six commerces à l’époque. L’épicerie La Ruche, 
le boulanger Bougnague, le quincaillère Coustou, le kinésithérapeute 
Vincendon et mon salon de coiffure. »

« Je n’ai que des bons souvenirs avec mes clients, j’ai beaucoup aimé 
ce métier. On a refait trois fois le salon, je suis fière de mon parcours. 
C’est une belle aventure humaine ». 

Parmi les mauvais souvenirs, l’inondation de 1993. « On a eu jusqu’à 
1,30 m dans le salon. C’était incroyable. On avait déjà eu une première 
alerte un an plus tôt, on ne pensait pas vivre une telle catastrophe ». 
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LES PETITES MAINS ONT FAIT LE SHOW
Pour les 35 ans des Comédiens du Chêne, la fondatrice 
Viviane Da Silva a tenu à mettre en valeur tous ceux qui 
ont participé au succès de la troupe cassipontine tout au 
long de ces années. C’était un véritable défi. Il a été réussi. 
35 acteurs débutants sont 

montés pour la première fois sur scène, pour fouler les 
planches du Diapason. « J’ai écrit pour eux "Un jour de 
répétition" qui comportait des extraits des Romanesques 
ou de la tirade du nez "Cyrano de Bergerac" d’Edmond 
Rostand, ainsi que du "Médecin malgré lui" de Molière »,  
raconte Viviane Da Silva, pas mécontente de son vrai tour 

de force. 

Des chansons sont venues agrémenter 
ce lever de rideau. Une vraie réussite 
saluée par quatre représentations à 
guichets fermés. C’est aussi ça la magie 
des Comédiens du Chêne.

Une saynète "Une demande en mariage" 
puis une comédie en deux actes "Ma 
femme est folle" ont complété le 
programme de cette grande fête à 
laquelle tous les amoureux du théâtre 
et les inconditionnels des Comédiens 
du Chêne avaient répondu présents, ne 
serait-ce que pour applaudir ceux qui 
ont osé passer de l’ombre à la lumière, 
des coulisses à la scène. Respect !

Du côté
de la culture...

COMÉDIENS DU CHÊNE : UN ANNIVERSAIRE QUI FERA DATE

La célèbre troupe théâtrale de Pont-du-Casse a fêté, en grandes 
pompes, mi-novembre, son trente-cinquième anniversaire. 
Quatre représentations et quatre salles combles pour souffler 
sur les bougies du gâteau.

Une fois encore, la fondatrice Viviane Da Silva avait imaginé 
et écrit un scénario de folie pour mettre en musique et dans 
la lumière, toutes ces petites mains de l’ombre, qui font et qui 
sont la richesse des Comédiens du Chêne. Quatre soirées de 
folie qui resteront à jamais gravées dans la mémoire collective 
de notre commune. 

Outre cet anniversaire, dignement fêté, les Comédiens du 
Chêne vous donnent d’autres rendez-vous durant ce premier 
semestre 2023.

•  En janvier 2023, les 26, 27, 28 à 20h et le 29 (dimanche) 
à 15h, sur les planches du Diapason, les Comédiens du Chêne 
joueront « La Vilaine Crampe », Vaudeville de 1900. Comment 
se sortir d’une mauvaise situation lorsqu’on est infidèle et 
traqué par une belle-mère colonelle, une épouse naïve et un 
couple d’amis soupçonneux ? Et si la crampe était la solution ?

•  En mars 2023, les 16, 17 et 18 à 20h et le 19 (dimanche) 
à 15h. « Le Plaisir de rompre » suivi de « Comme s’il en 
pleuvait », une comédie baroque. Imaginez qu’un jour en 
rentrant chez vous, vous découvriez une importante somme 
d’argent sans en connaître la provenance. L’argent tombé du 
ciel peut rendre fou. La preuve avec ce médecin sans histoires 
et son épouse. Une vraie comédie moderne.

•  Le vendredi 31 mars : les enfants, ados et adultes font leur 
show en fêtant les 35 ans de la troupe.

•  Le mercredi 21 juin 2023 : si on chantait au kiosque à 
musique. 

Les Comédiens du Chêne, 
réservations et renseignements au 06 86 92 25 16. 
Par mail : da-silva.viviane@wanadoo.fr

Tarifs :
14€ (prix tous spectacles), 8€ (ados de 15 à 20 ans), 
Gratuit (enfants de moins de 15 ans), 11€ (groupe de 8 
personnes). Ouverture des guichets dès 19h30. 
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SAISON CULTURELLE : TOUT UN PROGRAMME !
L’Office municipal d’action culturelle, présidée par Jean-Michel Marcenach, l’adjoint à la vie associative, nous a concocté une 
programmation éclectique passant de la chanson française au spectacle jeune public sans oublier le jazz et notre vedette 
internationale agenaise Matthieu Chazarenc. 

Tous ces concerts et autres spectacles se dérouleront à la salle du Diapason, au centre culturel de Pont-du-Casse.

LE PETIT GEORGES 

samedi 4 février 2023, à 16h – sPeCtaCle jeUne PUbliC

Le parcours d’un enfant, fils de mère italienne qui chante toute la journée des airs 
napolitains, de tarentelles et de sardanes. Le parcours d’un jeune homme fils de 
maçon qui échappe au déterminisme en partant pour Paris plutôt que de reprendre 
le métier de son père. Le parcours d’un poète en devenir qui traverse son époque en 
observateur, autodidacte tenace

Les marionnettistes manipulent, BOULE, joue et chante des chansons originales. Les 
thèmes abordés sont ceux qui guident le destin des hommes : l’enfance, la liberté, 
l’amour, l’amitié, mais aussi la mélancolie, le doute et, tragiquement la guerre. Tout ce qui construit le poète Brassens, sa pensée, 
son regard sur les hommes et le monde. L’univers graphique de Richard Destandau et son théâtre d’ombres habite la scène en créant 
des tableaux vivants dans l’alternance de scènes narratives et de chansons. Le spectateur plonge dans des ambiances poétiques et 
fortes qui recréent de façon originale et doucement spectaculaire les lieux et situations évoquées. 

JULIE LAGARRIGUE ET SON TRIO

le 18 février 2023, à 20h30
Entre 2008 et 2021 elle a enregistré 4 albums, dont le dernier « Amours Sorcières » 
(sorti en 2020) reçoit 3 clefs Télérama.
Julie profite des confinements pour préparer son nouvel album et spectacle « La Mue du 
serpent blanc » dont la sortie officielle est prévue pour 2022.
On retrouve son humanisme tant dans ses textes que dans sa musique, elle collabore avec 
de nombreux musiciens et arrangeurs tous choisis pour leurs origines très éclectiques.
On a souvent évoqué Barbara, Anne Sylvestre en l’écoutant.
Ses chansons sont nourries par toutes ces expériences, ces rencontres, qui font de Julie 
ce qu’elle est.

MATTHIEU CHAZARENC ET LE TRIO ROCHEMAN

samedi 1er avril

Matthieu Chazarenc, l’enfant du pays, à la carrière internationale, a gardé de 
fort lien avec sa région agenaise. Il accompagnera Manuel Rocheman, l’un des 
meilleurs pianistes de jazz français.
Se produisant régulièrement dans les festivals et clubs de jazz en France, mais 
aussi à l’étranger (Japon, Amérique du Sud, Australie, Canada etc..), Matthieu 
Chazarenc a collaboré avec de grands noms du jazz. 
Batteur polyvalent, également « amoureux » de « chanson française », Matthieu 
Chazarenc part en tournée en 2013 et 2014, avec la chanteuse Olivia Ruiz. En 
novembre 2017, le chef d’orchestre de Charles Aznavour fait appel à lui pour 
un concert à Bercy AccorHotels Arena, puis une série de concerts en France et à 
l’étranger. 

Unique élève de la légende Martial Solal, 
Manuel Rocheman, pianiste et compositeur, 
écrit pour ce trio de prédilection qu’il forme 
avec Matthieu Chazarenc (batterie) et Mathias 
Allamane (contrebasse). Il nous entraine avec 
énergie et délicatesse dans un festival de 
couleurs et d’ambiances, en restant fidèle à sa 
virtuosité et à son sens aigu de l’harmonie.
Nous vous réservons une surprise en première 
partie…
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A L’ÉCOLE DE MUSIQUE…
Notre école de musique municipale compte environ 110 élèves 
de 3 à 89 ans! Les disciplines enseignées sur site sont le jardin 
musical pour les élèves de maternelle, le piano, la guitare, 
la batterie, la flûte, le chant et la chorale d’adultes mais un 
partenariat avec le conservatoire d’Agen permet aussi de 
pratiquer l’ensemble des instruments existants.

 Plusieurs spectacles sont organisés chaque année, le spectacle 
à dominante guitare de Noël, le dimanche 11 décembre, celui 
à dominante piano le dimanche 14 mai et celui à dominante 
batterie le samedi 18 juin.

Tous ces spectacles sont interprétés par les enfants et la chorale 
d’adultes, mêlent toutes les disciplines et les différentes 
esthétiques musicales, l’entrée en est libre.

L’OMAC vous propose également, le premier avril prochain, un 
spectacle de jazz exceptionnel avec le célèbre trio Rocheman 
et en première partie la participation de notre chorale. A ne pas 
manquer !!!

De nombreuses interventions sont également programmées en 
association avec la médiathèque: Les bébés lecteurs (séances 
en matinée qui mêlent des lectures et des comptines à 
l’attention des tout-petits), des Soirées Pyjamas et des lectures 
en blanches et noires (lectures et musique interprétées par les 
élèves de l’école de musique), les lectures au jardin (lectures 
effectuées par des adultes lecteurs et chansons interprétées 
par la chorale de l’école de musique). 

L’école de musique intervient également sur la Marpa de façon 
hebdomadaire et y interprète régulièrement des spectacles 
musicaux à l’attention des résidents.

“Lorsque nous passons le temps en faisant de la musique, 
quelque chose dans le temps cesse de passer” Pascal Quignard. 
Cette belle citation fait vibrer chaque semaine la corde sensible 
de toutes les générations de musiciens de l’école.

LES NOUVEAUTÉS DE LA MÉDIATHÈQUE
Depuis le mois d’octobre, la médiathèque est fière de proposer 
un espace ados flambant neuf ainsi qu’une nouvelle animation 
récurrente, les Escape games, pour les 11-14 ans. Ceux-ci 
auront lieu trois fois par an comme c’est le cas pour les Soirées 
pyjama (3-6 ans) et les Soirées Mystère (7-10 ans).

Le premier Escape game a pris place le 25 novembre. La Soirée 
pyjama de Noël se déroulera quant à elle le 16 décembre, 
juste avant les vacances.

Un projet de création de prix littéraire de bande dessinée a 
également été entrepris avec de jeunes Cassipontins motivés, 
de la 6e à la 3e. Accompagnés par les bibliothécaires, ils ont 

déjà choisi les ouvrages faisant partie de leur sélection et vont 
maintenant s’atteler à toute la communication. 

Côté animations tout public, tous les mercredis, c’est après-
midi jeux de société à la médiathèque ! 

En novembre, une conférence interactive Les Ecrans, un temps 
pour tout, destinée aux parents et aux enfants, a permis 
de définir plus facilement ce qu’est une utilisation saine et 
adaptée des écrans à la maison et les dangers qui y sont liés. 

Le 3 décembre, Jean-Pierre Koscielniak nous parlera de son 
livre A l'encre des années noires... : Lettres de Lot-et-Garonnais, 
1940-1945 dans une conférence, suivie d’une séance de 
dédicaces.

Du côté
de la culture...
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MARCHE ROSE : 
LE NOUVEAU RECORD !
C’est bien connu, les records sont faits pour être battus. Le 
précédent datait de 2019 avec 397 inscrits sur les deux parcours. 
Le record a volé en éclats, ce dimanche, à Pont-du-Casse avec… 
404 participants officiels aux deux marches d'octobre (6 et 10 
km) programmées à l’occasion de la traditionnelle rando de 
Malou. En réalité, vous étiez plus de 450, si l’on tient compte 
des nombreux enfants présents et des quelques « resquilleurs 
» qui préfèrent ne pas débourser les 6€ pour la bonne cause, 
en échange d’un tee-shirt collector. 

Les organisateurs avaient pris soin de commander le soleil. Et il 
irradia la matinée de tous ses rayons. La traditionnelle Marche 
Rose de Pont-du-Casse fait plus que jamais partie du paysage. 

Une vraie marée « rose » a ainsi déferlé dans la cité et ses 
alentours. Les deux circuits ont fait le plein, le ravitaillement 
soigneusement organisé sur le parvis de De Sangosse, aussi.

Un grand merci au club de randonnée présidé par Didier Trouche 
et aux jalonneurs (randonneurs et élus) qui ont sécurisé la 
manifestation. 

Un grand merci également à l’Office Municipal des Sports du 
président Didier Meynard,và la commission « vie associative » 
managée par Jean-Michel Marcenach, qui ont comme toujours 
abattu un travail colossal, au départ, lors du ravitaillement et 
à l’arrivée, pour faire de cette matinée un grand moment de 
partage. 

Un grand merci aussi à « Action Cancer 47 », à son vice-
président Laurent Leroux, présent dimanche matin, à tous les 
bénévoles qui ont vendu des goodies. Merci enfin au Creuset 
qui s’est spontanément associé à la démarche ainsi qu’au CHD 
de La Candélie, dont l’exposition de peintures et de poteries 
réalisées par les patients de la structure cassipontine, a ravi le 
plus grand nombre, toute la matinée au centre culturel. 

Rendez-vous est déjà pris en octobre 2023 pour établir un 
nouveau record. Chiche ? 

UN DON HISTORIQUE 
AU MUSÉE D’AGEN
La ville d’Agen a organisé au Musée des Beaux-Arts une 
manifestation qui fera date. Il s’agissait de la présentation 
exceptionnelle de la perspective de la ville d‘Agen, vue du 
faubourg du Passage. Cette œuvre réalisée en 1648, dont 
on ignore tout de l’auteur jusqu’à son nom, était jusqu’alors 
accroché dans le salon du château familial de Lacassagne, à 
Pont-du-Casse. 

Ce tableau, qui représente ce qui est considérée comme la 
première vue d’Agen, a été offert par la famille De Boëry. 
La restauration de l’œuvre a été financée en partie par la 
DRAC Nouvelle Aquitaine et effectuée par Eric Ouley (pour 
l’œuvre) et Sophie Nicolas (pour le cadre). Un don qui honore 
cette famille cassipontine dont l’aïeul Pierre-François-Xavier 
Daribeau de Lacassagne était un important collectionneur 
d’antiquités du XVIII ème siècle. 

Béatrice de Castelnau représentait la famille De Boëry. Anne 
et Christian de Cacqueray et leurs quatre enfants, dont 
Thibault, l’ancien conseiller du Premier ministre Jean Castex, 
avaient aussi fait le déplacement à Agen. Ils avaient d’ailleurs 
pris soin d’inviter, à cette occasion historique, leurs proches 
voisins cassipontins, puisque la famille de Cacqueray a repris 
ses quartiers au château Lacassagne. Ce moment restera 
gravé dans la mémoire collective. 



Du côté
du social...
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UKRAINE : 
la famille sivak s’installe à Pont-dU-Casse

Ils sont là. Et bien là. Ils sont arrivés au printemps. Après un petit 
crochet par Boé, chez Irina Salvignol, Ukrainienne d’origine, une 
connaissance de la famille, le couple Sivak s’est installé à Pont-du-
Casse. Ils ont découvert leur nouveau logement.

Propriété de la ville, cet appartement qui comprend deux chambres 
et une grande salle de vie avec un coin cuisine, a été mis à leur 
disposition par la municipalité. « Un grand merci aux équipes 
d’Emmaüs qui nous ont magnifiquement accompagnés dans l’accueil 
de cette famille ukrainienne, en meublant l’appartement » souligne 
le premier magistrat cassipontin, visiblement fier de voir « sa » 
ville apporter sa petite pierre à l’édifice de la solidarité. Depuis que 
nous sommes inscrits sur le site de la préfecture, élus et agents se 
sont incroyablement mobilisés pour héberger dans les meilleures 
conditions possibles une famille ukrainienne à Pont-du-Casse. » 

C’est un couple et deux enfants en bas âge.  Lui, s’appelle Oleksandr, il 
a 46 ans et travaille dans les alarmes et les logiciels. Elle se prénomme 
Anna, elle a 40 ans, et bossait à Kiev dans l’animation et la création. 
Les deux petits garçons, Sviatoslav et Vladislav complètent la famille. 
Le plus âgé (3 ans) a fait sa rentrée scolaire en septembre.

Le couple suit régulièrement des cours de français, en mairie, dispensés 
par Michèle Liberge. 

le forUm de l’emPloi fait le Plein

Grosse effervescence à la salle des fêtes de Pont-
du-Casse, qui abritait le premier forum de l’emploi. 

Dans son petit mot d’accueil, le premier magistrat 
de Pont-du-Casse Christian Delbrel prit soin 
de remercier les élus de la commune, et tout 
particulièrement Nathalie Dubéros et Sabah Essemoudi 
ainsi que toute l’équipe du CCAS (Centre communal 
d’action sociale), les partenaires de l’emploi (Pôle Emploi, 
le Plie, la Mission Locale, Cap Emploi et l’ERIP) ainsi que 
les dix entreprises cassipontines (De Sangosse, Concept 
Hygiène, Onet, SIH, Citélum, Saincry, ADMR, Protec 
Piscines, Le Creuset, et Transports Marquillo) qui avaient 
répondu favorablement à l’invitation de la municipalité. « 
L’idée centrale est de mettre en relation des demandeurs 
d’emplois de la commune avec notre tissu économique » 
glissa le maire. Le challenge était compliqué, il a été relevé 
avec brio. Une heure après l’ouverture du forum, plus de 
cent demandeurs d’emploi avaient déjà franchi les portes 
de la salle des fêtes. 

Ce fut une belle matinée riche en échanges et en émotions. 
De nombreux CV ont trouvé preneurs, des rendez-vous 
ont même été pris, des entretiens programmés pour la 
semaine. Toutes les composantes de ce premier forum 
ont joué le jeu. La satisfaction générale était vraiment 
palpable. 

Une belle réussite collective qui laisse présager des 
lendemains qui chantent. « L’objectif a été atteint » disaient 
d’ailleurs d’une même voix Nathalie et Sabah. 

Un grand merci à tous les participants. Rendez-vous est 
déjà pris l’an prochain pour un nouveau forum de l’emploi.
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les aînés à l’honneUr !
« Vous ne pouvez pas imaginer le plaisir que j’éprouve, à 
l’occasion de ces retrouvailles. Cette tradition nous a terriblement 
manqué, puisqu’il faut remonter en mars 2020, pour retrouver 
trace de notre dernier repas des aînés. Depuis de l’eau a coulé 
sous les ponts et la Covid-19 nous a provisoirement éloignés 
les uns des autres. Profitons donc pleinement de ce bonheur 
partagé. Et retrouvé».  C’est par ces mots, empreints de sincérité, 
que Christian Delbrel, maire de Pont-du-Casse, a ouvert cette 
manifestation dédiée aux seniors de la commune. « Celles et 
ceux qui sont la sagesse de la cité et qui font aussi la gloire 
de Pont-du-Casse ». Le premier magistrat de la commune était 
tout sourire, devant une salle des fêtes, comme toujours, bien 
remplie. 280 aînés, âgés de plus de 67 ans, avaient effectivement 
répondu par l’affirmative à l’invitation de la municipalité. 

Cette manifestation est aussi l’occasion pour le maire d’avoir une 
pensée « pour celles et ceux qui nous ont quittés, pour celles et 
ceux, qui souffrant, n’ont pu se joindre à nous ». C’est surtout le 
moment d’honorer les sages et de mettre en exergue les doyens 
du jour :  Guerino Zorzenone, qui a fêté ses 100 ans en octobre 
dernier. Thérèse Comandu (99 ans), Marcelle Pechambert (97 
ans), Elsa Aviano (95 ans), Simone Saramon (95 ans), Marcel 
Monnier (93 ans), Jacqueline Carrié (91 ans), Lucette Miralvès 
(90 ans), Raymonde Astié (90 ans),  Valéry Cornella (90 ans)…

«Pont-du-Casse n’est pas seulement une ville à vivre, c’est 

aussi une ville où il fait 
bon vieillir… » souligna le 
maire avant de saluer la 
présence des présidentes 
et présidents de clubs et 
d’associations qui jouent un 
rôle si précieux au service 
de tous les aînés de la ville « Merci à vous toutes et à vous tous 
pour ce que vous faîtes pour nos anciens ».

Après le discours : le repas et la danse. Le traiteur cassipontin 
Cédril Péberat s’occupa de la table et Mick Fontaine, avec son 
p’tit accordéon, de l’animation musicale. L’après-midi fut festive 
et joyeuse, Toutes les mamys reçurent une rose des mains des 
élu(e)s et les papys, un stylo estampillé « Pont-du-Casse ».

La tradition se perpétue à Pont-du-Casse. Prochain repas, 
premier dimanche de mars 2023.

marPa : ida Cerdan diPlômée !
Vanessa Puig, notre conseillère numérique, qui intervient notamment dans les écoles 
cassipontines, en mairie mais aussi auprès de notre tissu associatif et dans les ateliers 
numériques portés par le conseil départemental, se fait toujours une joie de partager 
ses connaissances avec les mamys et les papys de la Marpa. Elle leur propose des 
ateliers individuels. 

Ida Cerdan, résidente de la fameuse structure cassipontine, en profite depuis quelques 
mois. « Elle est très motivée et très enthousiaste à l’idée d’apprendre et de se 
perfectionner » raconte Vanessa Puig. « Au début c’étaient des séances de 30 minutes 
aujourd’hui on peut dépasser l’heure et demie. Elle est très demandeuse… » 

Pour remercier Ida de son assiduité, Vanessa Puig a tenu à lui remettre, en main propre, un diplôme, en 
présence du maire et de toute l’équipe de la Marpa. Une heureuse initiative, saluée comme il se doit, qui 
en appelle forcément d’autres.

dUoday : Pont-dU-Casse forCe 4 !
Né en 2016 sur le sol lot-et-garonnais, le Duoday est un dispositif 
simple et efficace : une entreprise, une collectivité, une administration, 
une association ou encore une institution permet le temps d'une 
journée, des duos entre ses collaborateurs volontaires et des personnes 
en situation de handicap. 

Sandra, Léo, David et Jean-Marc n’oublieront sans doute pas de sitôt leur 
journée passée dans la commune de Pont-du-Casse, avec les agents de 
la collectivité et les élus. David a travaillé à la Médiathèque, encadré 
par Marie-Pierre, en participant à toutes les activités.

Ce même jour, Sandra a participé à l’élaboration des repas à la cantine 
des écoles, sous la baguette du trio Béatrice-Valérie-Haidy. Jean-Marc, 
quant à lui, a accompagné Jean-Luc le responsable des espaces verts. 
Léo, enfin, pris sous l’aile du premier édile, Christian Delbrel, a passé sa 
journée dans la peau du Maire de la commune. 

Des moments de partage et d’écoute, des instants de bonheur et de 
complicité. Cette journée du 17 novembre a été riche en émotions pour 
tout le monde. Merci à Sandra, Léo, David et Jean-Marc !

Depuis sa création en 2016, la commune de Pont-du-Casse s’est 
toujours investie dans le dispositif du Duoday, aujourd’hui reconnue 
cause nationale. Et continuera à le faire encore dans les années à venir. 
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marChés goUrmands : 
les rendez-voUs de la Convivialité

Ce furent deux belles et douces soirées. Température idéale, 
organisation au top, exposants en nombre, commerçants 
comblés, bière fraîche, les deux   marchés gourmands de l’année 
2022 ont encore remporté un vif succès, sur l’esplanade du centre 
commercial, où les quelque 800 places assises ont été prises 
d’assaut à partir de 18 heures. Certains ont dû se résoudre à se 
restaurer sur les « mange-debout », judicieusement installés tout 
au long du parcours gastronomique. 

Un grand bravo, une fois encore, aux membres du syndicat 
d’initiative, à son président David Tortul et à toute son équipe, 
à tous ces bénévoles qui ne comptent pas leur temps et qui 
dépensent une énergie folle pour divertir la commune et 
organiser des manifestations populaires. 

La réputation des marchés gourmands de Pont-du-Casse n’est 

plus à faire. Et on vient de loin, en famille, en voisins, entre amis, 
pour y participer et s’y régaler. La convivialité règne en maître. 

On y mange, on y boit, on y joue, on y parle, on y refait le 
monde, on y danse, toujours dans la bonne humeur. C’est l’ADN 
de Pont-du-Casse ! 

feU d’artifiCe : CelUi dU 14-jUillet Cité en exemPle

La ville de Pont-du-Casse aura défrayé la chronique cet été, en 
organisant un méga feu d’artifice dans le cadre de la fête nationale 
du 14-Juillet. Il fut de l’avis de nombreux observateurs plébiscité 
comme le plus « beau » de Lot-et-Garonne. Et cette prouesse 
on la doit à notre artificier local, cassipontin bon teint, Gérard 
Montcouilloux, qui avait su lever des fonds auprès de commerçants 
et entrepreneurs cassipontins et agenais, pour bonifier « son » feu 
d’artifice. Un régal pour les yeux qui dura près de quinze minutes ! 

Gérard tenait à remercier toutes celles et tous ceux qui l’ont aidé : 
Association des commerçants et artisans de Pont-du-Casse, Marraud 
architecte, AXC 3E, Technifeu, Alex & John, Fonroche, Inéo, ESBTP 
Réseaux, Tolot assurances, Verissima, Protec Piscines, Dalbin, L’Indé, 
Méricq, Ghibaudo, Idéka, Carrosserie Carioli, M Matériaux, Marraud 
Sylvie, Tabac Presse Gabano.
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qUand Pont-dU-Casse fait la fête…
« Pont-du-Casse la festive » a bien mérité son surnom. La commune 
n’a surtout pas galvaudé sa réputation de ville où il fait bon vivre. 
Et où il fait bon s’amuser.

Ce premier week-end de septembre, à l’occasion de la fête locale, 
le syndicat dinitiative avait, une nouvelle fois, mis les petits plats 
dans les grands, pour divertir la cité et ses administrés. Il ne 
manquait rien, comme toujours. 

Des animations diverses et variées ont égayé ce long week-end de 
rentrée, placé sous le double signe de l’amitié et de la convivialité. 
Concours de belote, randonnée pédestre, marché des artisans 
(organisé par l’APE), concours de pétanque, apéritif offert par le SI, repas basque, soirée danse de salon à la salle des fêtes 
(orchestrée par Fabrice Charpentier), soirée disco sur l’esplanade du centre culturel (animée par DJ Vertigo), fête foraine, feu 
d’artifice, vide-greniers, petit déjeuner gascon, apéritif citoyen…, on ne s’est pas ennuyés une seule seconde. 

Mille mercis à l’équipe du SI présidé par le dynamique 
David Tortul, mille mercis à ces femmes et à ces hommes, 
tous bénévoles, élus pour certains, qui font vivre notre 
commune. La minute d’applaudissements, spontanée, qui 
a résonné sous le grand chapiteau blanc, une fois les 450 
repas servis, a dû leur réchauffer le cœur. Ce fut un des 
moments forts de cette fête inter-générationnelle, qui une 
fois de plus, aura réuni la grande foule, samedi soir. 

Le magnifique feu d’artifice, tiré par le local de l’étape, 
Gérard Montcouilloux, a comme toujours illuminé la soirée. 
Des étoiles brillaient de mille feux dans les yeux des 
enfants, des parents et des grands-parents. 

 

lES DATES DE 2023
On connaît les dates des prochaines festivités 

organisées comme toujours par le Syndicat d’Initiative.

17 MARS - soirée de la Saint-Patrick

10 AVRIL - chasse aux œufs

4 JUIN - vide-greniers

10 JUIN - surprise en préparation

24 JUIN, 29 JUILLET, 19 AOÛT
marchés gourmands

15 JUILLET - fête nationale

DU 1ER AU 3 SEPTEMBRE - fête locale

9 ET 10 DÉCEMBRE - marché de Noël

LA CHASSE AUX OEUFS

LE MARCHÉ DE NOËL

RETOUR
EN

IMAGE
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Après deux ans d’abstinence, liés à la pandémie, la fête 
des voisins a fait un retour fracassant, cet été, sur la 
scène cassipontine, à la plus grande joie de l’équipe 
municipale. 

C’est une tradition qui avec les beaux jours s’étale le 
plus souvent sur le mois de juin. Mais cette année, 
ce rendez-vous incontournable, a même joué les 
prolongations jusqu’au mois de septembre, où l’impasse 
Malère, quartier paisible de notre cité, a clôturé de 
belle manière ces nombreux repas de quartiers toujours 
animés et conviviaux.  

Ces manifestations citoyennes ont pris racine sur la 
commune, elles se multiplient au fil des ans.  Une 
belle occasion de festoyer entre concitoyens et voisins, 
à travers une initiative de proximité impulsée par la 
municipalité. 

Les élus passent à l’apéro et échangent librement 
avec leurs administrés. C’est un exemple vivant de 
démocratie participative. Et à Pont-du-casse c’est 
contagieux.

JEAN DE LA BRUYÈRE

MALERE

MALRAUX

BORIE



AUDUBERT
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ARTIGUES

TASTEBI

BERGES DE SEGURAN

RUE LILAS BELVAL

ARAGON
MEYDIEU

RUE CORPS FRANC POMMIÈS

IMPASSE DES LYS

FAUVETTES
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oPération nettoyage réUssie !
Dans le cadre de la première édition des « Jours nets47 », journées 
départementales de nettoyage de la nature et de la ville, mises 
en place par le conseil départemental, la ville de Pont-du-Casse 
en étroite collaboration avec le Parti des cassipontins (PDC) a 
organisé une matinée « ramassage des déchets ». 

Plus d’une trentaine de personnes, motivées et mobilisées, dont 
une grosse dizaine d’enfants, y ont participé, dans la bonne 
humeur et sous un beau soleil estival. Les clubs de rando, de 
Voviman Viet Vo Dao et de la pêche ont apporté leur pierre à 
l’édifice. 

Quatre groupes ont été constitués. Gilets verts fluo, gants, sacs, 

pinces, le Département avait tout prévu. Lassage, Ferrande, 
Val de Maury, Pignol, le city parc, le centre culturel, le centre 
commercial, nombre de quartiers ont été passés au peigne 
fin. Résultat de la collecte, près de 150 kg de déchets ont été 
ramassés, dont une chaise en plastique, du béton, des sacs, du 
verre et « beaucoup trop de mégots », si l’on en juge par le 
retour des équipes.

Les enfants sont repartis avec un diplôme et des graines à 
planter. Bravo à tous et un grand merci aux administrés qui se 
sont joints à cette opération éco-citoyenne. Un bon moment de 
partage et de solidarité qui s’est clôturé évidemment autour du 
verre de l’amitié. 

La municipalité et le Parti des Cassipontins, entendent renouveler 
ces matinées de nettoyage.

Un goUPil PoUr les esPaCes verts

Il avait été commandé ces derniers mois. Il est arrivé aux 
services techniques, sous le regard attentif de Philippe 
Berteau, le nouveau DST de la commune. 

Il, c’est le Goupil, livré par Jérémy Vives le commercial 
de l’entreprise lot-et-garonnaise, implantée à Bourran, et 
spécialisée dans les véhicules légers électriques. Ce nouveau 
camion, d’une autonomie de 85 kilomètres et d’une capacité 
utile d’une tonne, sera affrété au service des espaces verts, 
dirigé par Jean-Luc Pin. 

Une acquisition nécessaire qui s’inscrit, en plus, dans l’air du 
temps. 
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de sangosse - le CreUset : Une synergie 
vertUeUse aU CœUr de Pont-dU-Casse

Enjeu sociétal et environnemental s’il en est, la gestion des 
déchets reste une urgence, en même temps qu’une priorité. 
L’entreprise De Sangosse et l’association Le Creuset, toutes les 
deux situées sur la commune de Pont-du-Casse, ont trouvé 
ainsi, en étroite collaboration avec l’Agglomération d’Agen 
(compétente en la matière), une vraie solution de coopération 
vertueuse.  Ce partenariat fort est né d’une volonté commune 
de développer une écologie industrielle et territoriale, à 
l’échelle de notre communauté. 

Cette entreprise, emblématique du tissu économique de 
l’Agenais et toujours fidèle à ses racines cassipontines, 
s’engage depuis plusieurs années dans des démarches RSE 
(responsabilité sociétale des entreprises), en mettant le 
développement durable au cœur de ses préoccupations. 

Comptant 170 salariés sur son site de Pont-du-Casse (220 
avec les filiales cassipontines, 460 au niveau national, 850 au 
niveau international) l’entreprise a un restaurant en son siège, 
accueillant entre 80 et 100 convives par jour. Ce restaurant 
produit chaque année 3.5 tonnes de biodéchets issus des 
préparations et des restes de repas. 

Souhaitant détourner ces tonnages de ses ordures ménagères, 
De Sangosse a sollicité l’Agglomération d’Agen pour un 
accompagnement et la recherche de solutions en cohérence 
avec son engagement territorial. En effet, concernant le 
biodéchet, chaque situation doit faire l’objet d’une étude 
précise avant de proposer une solution optimale. Ainsi les 

restes de nos repas ne deviennent plus des déchets mais se 
transforment en ressources.

C’est une boucle circulaire sur les biodéchets qui a été validée 
par toutes les parties prenantes. Les déchets issus du restaurant 
d’entreprise seront collectés par Le Creuset deux fois par 
semaine puis acheminés sur leur site pour y être compostés. 
Le compost ainsi produit sera ensuite utilisé sur les parcelles de 
jardins pour amender les sols de façon naturelle. Une synergie 
d’acteurs qui ne tardera pas à faire des petits.

Ce qU’il faUt savoir sUr 
les brUits de voisinage

Un arrêté municipal réglemente les 
activités bruyantes notamment :

Les travaux de bricolage ou 
de jardinage réalisés par des 
particuliers à l’aide d’outils ou 
d’appareils susceptibles de causer 

une gêne pour le voisinage en raison de leur intensité sonore, tels que 
tondeuses à gazon à moteur thermique, tronçonneuse, perceuses, raboteuses 
ou scies mécaniques, etc. et ne peuvent être exécutés que :

• les jours ouvrables, de 8h30 à 12 heures et de 14h30 à 19h30

• les samedis, de 9 heures à 12 heures et de 15 heures à 19 heures

• les dimanches et jours fériés, de 10 heures à 12 heures

Concernant les propriétaires d’animaux, en particulier les chiens, ils ont 
l’obligation de veiller à ce que ces animaux n’incommodent pas le voisinage 
par des aboiements intempestifs. Arrêté préfectoral n° 2015-013-0002 du 5 
janvier 2015

Chiens errants : gare à l’amende !
Toute personne souhaitant récupérer son animal 
devra justifier de sa qualité de propriétaire par 
la présentation :

• de la carte d’identification du chien

• d’une pièce d’identité.

Frais de remise 
(arrêté municipal du 30 novembre 2016) :

• chien de 1re ou 2e catégorie : 170 €
• non catégorisé : 100 €
• par jour de garde : 14 €

En cas de déplacement au-delà des heures 
d’ouverture des services communaux, samedis, 
dimanches et jours fériés, les frais de remise 
sont majorés de 100 %. Les chiens non 
identifiables seront systématiquement remis au 
chenil de Caubeyres.

Mairie Tél : 05.53.67.96.41 – Fax : 05.53.67.51.05

déChets verts : réservez votre benne !
C’est une des spécificités de notre commune : la location aux particuliers des 
bennes de 6 m3 pour les déchets verts (végétaux). Un service rendu à la 
population qui a fait ses preuves depuis de longues années. 

Pour résumer, vous habitez Pont-du-Casse, vous avez besoin d’évacuer des 
déchets verts (tailles de haie, tonte abondante…) vous commandez une 
benne à la mairie de Pont-du-Casse (05 53 67 96 41), on vous l’amène le 
vendredi après-midi (15 heures) et on vous la récupère pleine le lundi matin 
(8 heures) pour la somme de 41€.



4040

Un ChamPion dU monde 
à Pont-dU-Casse

Les inconditionnels de Régadous 
connaissent sa voix. Et son 
humour, parfois décalé. Thomas 
Llanos est le speaker officiel du 
Cop XV. Mais pas que ! Il est depuis 
le week-end dernier, champion 
du Monde de « Dofus Touch », un 
jeu vidéo, sous le pseudo de « Zlatan ». 

Troisième en 2019, deuxième l’an passé, il rêvait de ce sacre 
mondial, qui sonne en fait comme une reconnaissance. Un titre 
qu’il partage avec deux frères de Lyon, puisque cette compétition 
se joue en équipe. Cette consécration fait du Cassipontin le plus 
beau palmarès de « Dofus Touch ». 

Un vrai « geek » qui ne joue pourtant que 10 à 15 heures par 
semaine. Dans la vraie vie, Thomas a d’autres passions : les amis, 
son boulot de serveur, le rugby, enfin quoi la vie…  

Le Champion du Monde n’a pas (encore) pris la grosse tête !

8-mai : Une belle Cérémonie

Ambiance solennelle, sur le parvis de l’hôtel de Ville devant la 
stèle commémorative, à l’occasion du soixante-dix-septième 
anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale et de 
la capitulation de l’Allemagne nazie. 

Sous un soleil de plomb, une centaine de personnes avait 
répondu à l’invitation de la municipalité pour se rappeler 
ensemble de ce conflit sanglant, effroyable, insoutenable, à 
jamais gravé dans la mémoire collective. 

Une piqûre de rappel en forme de devoir de mémoire. « Ce 
fut la victoire de la liberté sur l’oppression, de la démocratie 
sur le totalitarisme » rappela dans son discours Christian 
Delbrel, le premier magistrat de la commune et conseiller 
départemental du canton « Agen 1 », en présence de 
nombreuses personnalités, Raymond Pouyleau, président de 
la FNACA, Alain Coulonges, président la Fraternelle, Michel 
Rouet le secrétaire de l’Amicale de la Légion. Thomas Issert 

représentait la gendarmerie et le 48 RT avait dépêché sur 
place un peloton conduit par le sergent Garin. 

Les élus cassipontins étaient venus en nombre aussi pour 
célébrer cette journée anniversaire.

Une commémoration vibrante, une fois encore relevée par la 
présence des Comédiens du Chêne, chers à Viviane Da Silva.

11-novembre : le Plein d’émotions !
Une foule record, intergénérationnelle, s’était donné rendez-vous, pour 
communier et se souvenir, en présence des autorités militaires et civiles. 
Il y avait là, les représentants de la Gendarmerie, du 48 Régiment de 
Transmissions (superbe piquet d’honneur !), de la FNACA, de la Fraternelle, 
de la Légion. Les élus étaient également mobilisés, la chorale chère à 
Sylvie Massalaz ainsi que les enfants de l’élémentaire sous la « baguette 
» de leur directrice Estella Madier étaient en première ligne.

Cette commémoration fut belle, intense, riche et émouvante. Les 
comédiens du Chêne chers à Viviane Da Silva et à Francis Tortul y ajoutèrent, 
comme toujours, un supplément d’âme, avec des émouvantes lectures de 
poèmes réalisées par la « relève » Inès, Lilou, Lina, Isée, Martin, Mathis et 
Enzo sans oublier la voix envoutante de Vanessa. 

Les enfants des écoles entonnèrent l’hymne européen avant de fleurir 
la stèle de bleuets qu’ils avaient eux-mêmes confectionnés. Magnifique 
moment ! La chorale interpréta ensuite le chant des partisans avant que 
ne retentisse dans le ciel cassipontin une Marseillaise remplie d’émotions.

           mariage insolite

C’est une image qui restera. 
Une arrivée pour le moins 
insolite et originale. Avant 
de dire « oui » à sa future 
épouse Angélique Adnet, 
David Coustou (famille 
mondialement connue 
à …Pont-du-Casse) est 
arrivé à la mairie au 
guidon d’une mobylette 
Peugeot 103, flanqué de 
ses témoins et de ses 
garçons d’honneur, tous 
également a mob’. 

Au total, neuf « 103 » 
ont envahi le parvis de 
l’hôtel de ville, sous 
le regard ébahi de la 
famille et des amis. La 
mariée a fait beaucoup 
plus « classique » en 
débarquant dans un 
magnifique tacot.
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retraités et médaillés à l’honneUr ! 
Les élus et le personnel communal s’étaient donné rendez-vous à la 
salle des fêtes, pour célébrer les départs à la retraite de deux agents de 
la collectivité : Marie-Chantal Glaunez et Frédéric Roussel, qui ont fait 
valoir leurs droits cette année. Pour des raisons purement sanitaires, 
cette réception avait été décalée dans le temps pour en optimiser son 
organisation.

Ces deux agents ont terminé leur carrière professionnelle à Pont-du-
Casse. La première à la cantine, après avoir beaucoup « sévi » comme 
agent d’entretien, principalement dans les écoles et les bâtiments 
communaux. Le second dans la peau de responsable des services 
techniques de la commune.  

Deux employés modèles qui ont œuvré pour la commune, pendant 
plusieurs années avec le professionnalisme, l’état d’esprit, les 
compétences, la gentillesse et la disponibilité qui les caractérisaient. 
Janine Dulis, la directrice générale des services, rappela les états 
de service de chacun, Christian Delbrel, le maire, y glissa quelques 
anecdotes croustillantes, pour retracer leur parcours municipal. 

Cette réception familiale s’est déroulée dans la bonne humeur, « sans 
chichi, ni protocole », en présence de nombreux anciens agents de la 
collectivité, des agents actuels et des élus (plus de 80 personnes au 
total). Preuve que la notion de grande famille est toujours présente 
dans les esprits cassipontins.

La cérémonie fut chaleureuse et émouvante, ponctuée par des petits 
discours et une remise de cadeaux. Juste avant de célébrer ces nouveaux 
« retraités » , quatre agents Sylvie Lamothe, Reine Marmié, Chantal 
Soulié et Gilles Monviella reçurent des mains du premier magistrat la 
médaille d’Or (pour les deux premières) et de Vermeil (pour les deux 
suivants), pour leurs 35 et 30 ans de bons et loyaux services envers la 
collectivité. 

Sitôt la cérémonie terminée, tout ce beau monde leva ensuite le verre 
de l’amitié, à la santé des deux nouveaux retraités et quatre médaillés.

Un golf de 18 troUs à haPPy forest

Il se passe toujours quelque chose à Happy Forest, au parc animalier 
et d’accrobranche de Pont-du-Casse. On le sait Olivier Tabanon, son 
dynamique directeur, a une idée à la minute. Dernière en date : la réalisation 
d’un mini-golf de 18 trous, à l’entrée du parc, dans le prolongement du 
nouveau parking sur le plateau de Darel. Une nouvelle activité qui vient 
donner encore un plus de relief à Happy Forest. Ce parcours a été réalisé 
par toute l’équipe du parc. A découvrir sans modération ! 

nos agents à lisbonne

Le COS de Pont-du-Casse aime les voyages. C’est 
une vielle tradition cassipontine qui se perpétue 
au fil des ans. Et dont se réjouit le premier 
magistrat de la ville, Christian Delbrel, qui trouve 
dans ces voyages à l’étranger l’expression d’un 
état d’esprit et la volonté de cimenter, entre 
les différents services de la collectivité, une 
vraie cohésion collective. « J’apprécie beaucoup 
cette notion de groupe. Pont-du-Casse est une 
grande famille ! »

Tous les deux ans ainsi, le Comité d’œuvres 
sociales (COS), présidée par la directrice 
générale des services Janine Dulis, organise sur 
le long week-end de Pentecôte, des expéditions 
européennes. Après Londres, Athènes, Madrid, 
c’est Lisbonne qui a accueilli durant trois jours la 
grosse délégation cassipontine (48 personnes, 
dont quelques conjoint(e)s et des retraité(e)s 
de la collectivité). 

Tout ce beau monde a visité, en long en large 
et en travers, la capitale portugaise joignant 
souvent l’utile à l’agréable. L’esprit familial a 
présidé ce périple. 

La prochaine destination, en 2024, n’est pas 
encore arrêtée. Rome, Amsterdam ? Les agents 
devront trancher. A suivre…
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Clarisse dUCos qUalifiée 
aUx mondiaUx de triathlon

Notre championne cassipontine 
Clarisse Ducos a encore défrayé la 
chronique sportive, du côté de Vichy, 
en compostant son billet pour les 
Mondiaux de Triathlon, version « 
Half Ironman », qui se dérouleront 
le dernier week-end d’août 2023, 
à Helsinski en Finlande. Un exploit 
XXXL pour la sociétaire du SUA 
Triathlon qui a crevé l’écran et ses 
adversaires, en terminant en 31e 
position au scratch féminin sur 416 inscrites, mais 
surtout en se classant 1re sur 160 au Master femme (+ de 40 
ans) et en terminant première dans sa catégorie d’âge (50-54 
ans). Pour la petite histoire, le triathlète français qui a remporté 
la master hommes, à Vichy, n’est autre que Laurent Jalabert dont 
on ne présente plus, ici, le palmarès. 

D’excellents résultats qui permettent ainsi à Clarisse de se 
qualifier - il n’y avait qu’une seule place disponible par catégorie 
! – pour les prochains championnats du Monde.

Une performance exceptionnelle pour la Cassipontine, qui a 
su déjouer des conditions particulièrement compliquées et 
arrosées, lors de l’étape française du label Iroman à Vichy. Les 

organisateurs avaient d’ailleurs dû se résoudre à annuler la 
partie aquatique (1,9 km de natation) à cause d’une pollution 
liée aux derniers orages. Du coup les participants n’ont eu que 
90 km de vélo (1050 mètres de dénivelé) et 21 km de course à 
pied (un semi-marathon !) à se mettre sous la dent. 

Sous une pluie persistante, la membre du SUA Triathlon a su 
tirer son épingle du jeu pour terminer cette folle course après 
4h29mn d’efforts et de souffrance. La récompense est au bout 
pour Clarisse qui sera la seule représentante lot-et-garonnaise 
présente en Finlande, l’été prochain. Le SUA Triathlon et la ville 
de Pont-du-Casse sont très fiers de leur protégée. 

Comme il y a trois ans à Lausanne, lors des championnats du 
Monde de triathlon, où Clarisse s’était d’ailleurs classée première 
française (seizième au général), la ville de Pont-du-Casse et 
l’Office Municipal des Sports (OMS) soutiendront à fond « leur 
» championne. Elle a un an pour bien préparer cette nouvelle 
échéance mondiale.

Bravo Clarisse !

jiU-jitsU brésilien : PatriCk fénié ChamPion de franCe

2300 combattants se sont retrouvés à Villebon-sur-Yvette en région 
parisienne pour les championnats de France de jiu-jitsu brésilien. Parmi 
eux, sept combattants du club Pythagore Agen présidé par Manon 
Lacour.

Parmi ces médaillés, il faut distinguer ceux qui sont montés sur la plus 
haute marche du podium. Le cassipontin Patrick Fénié signe ainsi un 
magnifique doublé avec les titres en Gi et no Gi (Master 3/4). Cet 
ancien rugbyman de Pont-du-Casse était accompagné par deux de ses 
anciens coéquipiers qui bataillèrent sur la prairie de Régadous : Tristan 
Ponnau (Master 1/2) bronze en no Gi et Lionel Bazillou (Master 1/2) 
argent en no Gi. 

Un autre Cassipontin, Frédéric Bergeron (Master 3/4) est monté deux 
fois sur le podium (médailles de bronze).
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les ChamPions CassiPontins honorés 
à régadoUs

Très fière de leur saison, la municipalité de Pont-du-Casse 
tenait à fêter chaleureusement le COP XV et le FCPA. Cette 
manifestation, en l’honneur des champions cassipontins, 
s’est déroulée à Régadous, dans le jardin de leurs exploits.

Cette saison 2021-2022 restera à jamais gravée dans 
la mémoire collective de ces deux clubs mais aussi de 
la commune. Sous un soleil de plomb, rugbymen et 
footballeurs se sont ainsi retrouvés à l’invitation de la 
collectivité. Agneaux à la broche, saucisses, frites, bières, 
vins et boissons à volonté, la ville avait mis les petits 
plats dans les grands, pour fêter les différents titres 
glanés cette saison, les boucliers remportés et les deux 
montées historiques : la Fédérale 3 pour les rugbymen, la 
Régionale 3 pour les footballeurs. Le Graal pour ces deux 
clubs, auteurs d’une saison en tous points exceptionnelle.  

Christian Delbrel, maire et supporter, prit soin de dédier 
cette fête à deux bénévoles exemplaires, tragiquement 
disparues en cette fin de saison, Danièle pour le Cop XV et 
Bénédicte pour le FCPA. Deux femmes, deux caractères que 
personne n’oubliera. Elles étaient d’ailleurs présentes dans 
tous les esprits.

Jean-Pierre Belloso, Claude Margnac, Anthony Gauthé et 
Jérémy Régnier, présidents et capitaines, se succédèrent 

au micro avant que Didier Meynard, cheville ouvrière de 
l’organisation de cette magnifique manifestation, ne remette 
un trophée à chaque club au nom de l’Office Municipal des 
Sports (OMS). 

La soirée fut chaude, belle, intense, riche en émotions et 
forcément inoubliable. On devait bien ça à nos champions !

le CoP basket se ConjUgUe aU féminin

Cette année 2022 sera à marquer d’une pierre blanche pour le sport 
collectif cassipontin. Après les rugbymen du COP XV et les « footeux » 
du FCPA 47, c’était au tour du Cop Basket, cher au président Laurent 
Morasset, de se retrouver sous les feux de l’actualité et de la convivialité. 

Il faut dire que la saison 2021-2022 restera à jamais gravée dans 
la mémoire collective des amoureux de la balle orange. Trois titres 
départementaux chez les filles pour les U13 (Benjamines), les U18 
(cadettes) et les Seniors, avec cerise sur le gâteau pour l’équipe fanion 
une montée en Pré-Région. Magnifique !

Tout ce beau monde s’est ainsi retrouvé sur le parvis de l’hôtel de ville 
pour fêter cette fin de saison, à la fois exceptionnelle et historique. 
Christian Delbrel, le maire, Jean-Michel Marcenach, l’adjoint aux sports 
et à la vie associative, Laurent Morasset, président du COP Basket et 
Jérôme Merliaud, président du club de Foulayronnes prirent, tour à 
tour, la parole pour féliciter les héroïnes de l’année. Didier Meynard, 
président de l’OMS, offrit un magnifique trophée au club avant de 
lever le verre de l’amitié et de trinquer aux exploits des filles du COP 
Basket, dans une ambiance chaleureuse. 

Vive le COP Basket !

assia en bronze !
La Cassipontine Assia Khalfaoui peut être fière de sa coupe du Monde en Nouvelle 
Zélande. La jeune joueuse (21 ans), formée à l’école de rugby du COP, passée par 
le SU Agen et aujourd’hui licenciée au Stade Bordelais, est revenu de l’Eden Park 
d’Auckland avec une belle médaille de bronze autour du cou. Titulaire, ce week-
end, elle n’a pas fait de détail lors de la petite finale, étrillant le Canada 36-0. Elle 
avait fait une rentrée fracassante lors de la demi-finale perdue d’un point contre 
la Nouvelle Zélande, future lauréate de cette compétition mondiale. 

La ville de Pont-du-Casse félicite « sa » championne et lui souhaite évidemment 
encore beaucoup de sélections, de victoires et de bonheur sous le maillot frappé 
du coq. Elle le mérite tant. Mille bravos !
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Du côté des 
associations...
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dU noUveaU aUx « PinCeaUx CassiPontins »
Le départ de la commune de Sylvie Teulet, présidente des « Pinceaux 
cassipontins » depuis sa création, a bousculé cette assemblée générale 
convoquée exceptionnellement. Après des remerciements chaleureux à 
Sylvie pour le travail accompli durant les sept années d'existence de l'atelier, un vote unanime a installé à la présidence Céline 
Zorzenone, Nelly Villa à la trésorerie et Françoise Roussel au secrétariat. Sylvie Teulet a accepté d'être présidente d'honneur et sera 
ainsi amenée à rendre visite régulièrement à ses amis cassipontins. Bonne installation, Sylvie !

la randonnée CassiPontine en ariège mais aUssi dans le tarn

En juin, Jaquie animatrice « rando », originaire d’Ariège, a piloté 21 randonneurs 
sur des circuits pyrénéens ponctués d'arrêts photos sur des paysages époustouflants 
découvrant le seigneur du Couserans, le Valier avec des destinations comme le Tuc 
de Montcalivert,  la vallée de Bethmale et son lac,  le col d'Espiau , mais aussi les 
visites touristiques de St Lizier et sa cité épiscopale, Castillon et les petits villages 
montagnards, Cescau, Montjoie..

En septembre, sous la houlette de Didier, 15 membres de l’association se déplaçaient 
dans le Sidobre, site naturel près de Castres émaillé de rochers emblématiques, 
une « Ile de granite », une exception géologique unique en Europe. Au-delà 
de la visite de Lautrec, cité médiévale du XIIème siècle, trois circuits étaient 
au programme sur les trois jours : le sentier de l’ail (7km), le sentier des Rocs 
de Crémaussel (15 km) et 18km sur la Ronda del Peiraire (tailleur de pierre).

La Rando Cassipontine, c’est avant tout les sorties hebdomadaires animées 
chaque semaine par des bénévoles diplômés, au départ du parking du centre 
culturel :

Le mardi à 13h30, le jeudi à 14h et le samedi à 9h sur des chemins communaux 
proches en toute convivialité.

la gymnastiqUe volontaire, la der des der

Installée sur la commune depuis plus de 40 ans, cette 
association forte de plus quatre-vingt adhérents vient 
d'être dissoute en assemblée générale par le bureau 
autour d'Isabelle Martin et une cinquantaine d'adhérentes 
présentes . Les rapports d'activités et financiers ont pourtant 
pointé un bilan florissant . Pas de bénévoles pour remplacer 
les  membres du bureau démissionnaires, aux commandes 
depuis plus de 20 ans. La solution pour poursuivre les 
activités est venue de Christiane Chaumeil et la gouvernance de l'association « La Feuille du Chêne » qui ont donc repris à 
leur compte les créneaux horaires autour du bassin pour 4 séances hebdomadaires d'aqua gym et 2  de gymnastique ainsi 
que reconduit les animateurs en place. Le matériel de gym et le fonds de caisse leur seront donc transférés. Cependant Didier 
Meynard, président de l'Office municipal des sports, a exprimé un vif regret de voir disparaître une association sportive de la 
commune.
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les ConCoUrs estivaUx de la boUle CassiPontine 
La boule cassipontine a animé notre commune , de juin à septembre, 
en organisant des concours tous les mercredis soirs.  Ouverts à tous 
(même aux non licenciés,) ils ont pris racine dans les esprits, au point 
de devenir très rapidement un rendez-vous incontournable. 

Le club présidé par Stéphane Vincent a fait mouche. Pour un coup d’essai, 
c’est un vrai coup de maître ! C’est une animation supplémentaire pour 
la ville de Pont-du-Casse. Bravo !

Cassi’forme : on Prend les mêmes  
L'assemblée générale de l'association 
Cassi'Forme s’est tenue sous la présidence de 
Franck Monségur, en présence du trésorier, du 
coach, d'une vingtaine d'adhérents et de Nicole 
Mazars, élue représentant la mairie et l'OMS.

Le président a d'abord remercié les participants 
et a présenté le rapport moral indiquant que 
c'est la première année en équilibre après la 
COVID. Il a souligné que les cours se déroulent 
dans une bonne ambiance et la convivialité et 
que des rencontres ont lieu. Le coach, Serge, 
dispense deux jours et demi de cours chaque 
semaine. 

Depuis presque un mois, un nouveau créneau 
assuré par les bénévoles (sous conditions) est 
proposé le mercredi après-midi pour ouvrir le 
club à plus de personnes. Deux vélos ont été 
acquis pour une valeur de 800€.

L'association est consciente qu'il faut attirer 
plus d'adhérents et trouver des "financements" 
supplémentaires. Elle s'est, d'ores et déjà, 
donné des objectifs. Une réflexion va être 
menée pour l'organisation d'actions de terrain. 

Informations et inscriptions au 06 79 57 45 37 
ou 06 17 92 09 49

Comité de jUmelage : 
le noUveaU bUreaU 
Le conseil d’administration du 
Comité de Jumelage a procédé à 
l’élection du nouveau bureau élu 
pour 2 ans. Il se décompose ainsi :
Présidente : Anny Castellano (second mandat), 
Secrétaire : Christelle Mounier (premier mandat), 
Trésorière : Corinne Tesquet (second mandat)
Comme précisé, lors de l’assemblée générale, l’année 2023 sera 
marquée par le voyage chez nos amis anglais de Tenbury Wells, ainsi que 
l’officialisation du jumelage avec la ville alsacienne de Wintzenheim.
Rappel :
les cours d’anglais, ouverts à tout âge, proposés à la salle du comité de 
jumelage et animés par Georgina Pearce, ont repris le 21 septembre.
Profitez-en, il reste encore quelques places en «cours» et «conversation» !
Tarifs et contact :
31 séances «cours» 200€, cours le mercredi de 18h15 à 19h15,
31 séances «conversation» 120€, cours le mercredi de 19h30 à 20h30.
Coordonnées téléphoniques de l’association : 06 43 53 06 63

vtt : trois CassiPontins sUr les sommets qUébéCois

L’inoxydable président du Vélo-Club Cassipontin Bernard Girardeau peut être fier de ses 
ouailles. Trois de ses membres reviennent d’une incroyable expédition en VTT, au Québec. 
Thierry Chabrol, Jean-Pierre Garrido et Guy Nazaris ont fait honneur au maillot cassipontin et à 
leur ville en revisitant les sentiers canadiens. Ils racontent d’une même voix leur inoubliable 
escapade québécoise.  « La course organisée par Québec Singletrack Expérience fut, pour 
nous, une superbe expérience. Pour cet événement sportif, nous étions 160 participants de 
13 nationalités différentes, dont une vingtaine de Français. La compétition se déroule en 6 
étapes, sur les différents massifs des environs de la ville de Québec. La plus célèbre étant 
celle du mont Saint-Anne où se déroule, tous les ans, une manche UCI de la coupe du Monde 
VTT de cross-country et de descente. Cette étape fut une des plus difficiles, d’une distance de 
40km et d’un dénivelé de +718m / -1235m. Après chaque arrivée au sommet, des descentes 
vertigineuses nous attendaient avec des enchaînements de virages relevés, des sauts de bosses 
et des franchissements d’obstacles. » De belles images et vidéos à découvrir sur Facebook (QSE 
Quebec) 

aPe : 
Plein sUCCès 
PoUr halloWeen 
L'Association des parents 
d’élèves (APE) de Pont-
du-Casse a organisé sa 

soirée Halloween. La salle des fêtes avait été décorée aux couleurs de la 
fête, sans oublier les toiles d'araignées et autres accessoires qui font peur. 
Les enfants des écoles cassipontines avaient mis la main à la pâte pour 
la déco. Car on le sait bien, plus ça fait peur, plus les gamins (es) aiment. 
Petits et grands ont joué le jeu du déguisement, de magnifiques tenues 
ont enchanté ceux et celles qui les portaient. Des bonbons ont été offerts 
à tous, maquillage et tatouages éphémères ont ajouté à l'ambiance. Les 
gâteaux ont eu beaucoup de succès.

Des histoires ont été contées pour le grand plaisir des petits. C'était leur 
soirée qui s'est prolongée sur la piste de danse où tous et toutes se sont 
bien amusés.



Du côté des 
associations...

CoP tennis : Un grand toUrnoi 
Le traditionnel tournoi estival du COP Tennis s’est achevé sous 
la chaleur. IL faut bien avouer que cette édition a été inondée 
de soleil. 

Françoise Meynard, première adjointe et Nicole Mazars, 
conseillère municipale représentaient la municipalité, lors 
de la remise des prix. La présidente Martine Saves était tout 
sourire, elle ponctua la remise des prix sous une pluie de 
remerciements.

« Tout d’abord un grand MERCI à TOUS les participants du tournoi 
venus des clubs alentours sur nos terrains. 

Bravo à Anaël Laval et Garance Fau qui ont passé plusieurs 
heures, plusieurs jours sur les terrains du COP, ils ont été 
récompensés par le Comité pour les meilleures progressions. 

Évidemment nous remercions tous les supers bénévoles du 
COP qui ont permis l’organisation du tournoi. C’est beaucoup 
d’investissement, de temps et de patience, vous êtes tous 
extra !

Encore merci à nos partenaires de nous avoir suivi et aider avec 
leurs lots.

Merci aussi aux sympathiques supporters venus nombreux 
avec qui nous avons passé de belles soirées.»

Rendez-vous est déjà pris pour l’été prochain. Comme on le 
COP Tennis.

la bodéga des assos : Une Première PrometteUse 
C’est une initiative de notre tissu associatif. Et il faut la saluer comme 
il se doit. Sous l’impulsion du COP XV, les assos de la commune se sont 
regroupées, début juillet, sur l’esplanade du centre culturel, pour organiser 
la première « Nueit des Penas » (c’est de l’occitan !), autrement dit « une 
bodéga des associations ».

Autour du club de rugby, on a retrouvé le FCPA 47, la société de chasse et la Boule cassipontine. L’union faisant la force, le menu 
de la soirée fut alléchant avec diverses animations (Banda Les Marcels, Anahata en concert, DJ) et plusieurs stands de restauration 
(tapas, plateaux gourmands, paëlla, sardines, rougail-saucisses, café gourmand…) animés par les assos. Sans oublier la buvette…

Ce fut une belle réussite, qui sera d’ailleurs renouvelée en 2023.

billard-ClUb CassiPontin : Une « bande » d’amis !
Le BCC du président François Liberge a repris ses activités, dont ses concours internes de 
carambolage. Ce type de jeux est prisé par les membres du club, cette année 12 joueurs 
y ont participé, dont 3 à 4 joueurs de niveau régional, voire national. Par l’application de 
bonus donnant la chance de gagner à chacun, les 22 rencontres ont été très serrées. 4 
joueurs sont sortis des poules pour disputer les demi-finales et finales : Jeannot Canouet, 
Yves Divet, Hervé Lacombe et Daniel Marchiolli. 

La victoire est revenue à Yves Divet devant Hervé Lacombe, l’arbitre international et 
aussi membre du Billard Club d’Agen.

Le principe d’organisation a plu aux joueurs qui sont prêts à recommencer pour les 
concours internes : «Le Bouchon», «Carambolage À la libre» et le fameux «3 bandes».
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PhiliPPe drevon-missier n’est PlUs
C’est avec beaucoup de tristesse et d’émotion que nous avons appris 
le décès de Philippe Drevon-Missier, à l’âge de 79 ans. C’était une 
figure de Pont-du-Casse. Il fut conseiller municipal puis adjoint 
durant 4 mandats aux côtés de Gilbert Fongaro, il fut président du 
COP Football et aussi commerçant (gérant du pressing Le Dauphin). 
Un homme qui ne laissait personne indifférent. Il avait ses idées, 
ses convictions et il aimait les partager. Et les défendre. Personnage 

truculent au caractère bien trempé, ses saillies verbales faisaient rapidement le tour de la cité 
cassipontine. Son accent parisien résonne encore dans nos têtes. Sa pipe légendaire enfume 
encore nos esprits.

« domino » a qUitté la table de l’amitié
Dominico Dottor s’est éteint, à l’âge de 85 ans, presque dans 
l’anonymat. Son nom ne vous dit peut-être pas grand-chose. Son 
surnom sûrement plus. On le connaissait sous le pseudo de « Domino ». 
Sa silhouette était connue de tous. Sa barbe blanche et sa canne aussi. 
On le croisait tous les jours dans les rues de la cité, au comptoir du 
Kyroco, sur le parking de l’église… On ne pouvait pas le manquer.  
Il n’avait que des amis. Sa gentillesse légendaire avait dépassé les 
frontières de la cité. Cassipontin depuis plus de quarante ans, fidèle supporter du SUA, il était 
une des figures de la commune. 

sylvie ChamPeroUx noUs a qUittés
Sylvie Champeroux, dont le nom restera à jamais gravé dans l’histoire 
de notre collectivité, nous a quittés à l’âge de 64 ans des suites d’une 
longue maladie. Très appréciée de ses collègues, elle aura fait le plus 
gros de sa carrière dans les écoles de Pont-du-Casse (32 ans).  Son 
sourire, sa disponibilité, sa douceur, ses compétences faisaient d’elle 
une assistante maternelle exemplaire. Elle avait fait valoir ses droits à 
la retraite en juillet 2013. 

CoP xv : danièle terrassée dans « sa » bUvette
Le Cop XV a perdu, cette année, une de ses plus fidèles bénévoles. Danièle 
a malheureusement succombé, dans la buvette de Régadous, à un 
malaise cardiaque plongeant son club d’amour, dirigeants, entraîneurs, 
joueurs et bénévoles, dans un terrible désarroi et une profonde détresse.  
Danièle était chez elle à Régadous. Elle était devenue incontournable. 
Souriante, serviable, disponible, efficace, d’une bonté incroyable, 
elle était de cette race de bénévoles qui font la grandeur de nos 
associations. C’était pour beaucoup la « maman » du COP XV. Une 
femme en or qui laisse toute une famille en pleurs, noyée dans un 
chagrin incommensurable. Comment ne pas avoir une pensée émue aussi pour son homme, 
sa « moitié », Daniel Durand, soigneur de l’équipe fanion depuis la création du club. 

le fCPa 47 PleUre « boUboU » 
Le Football-Club de Porte d’Aquitaine 47 a été frappé en plein cœur par 
un deuil aussi cruel qu’insupportable. Bénédicte, une jeune bénévole 
du club (36 ans), mère de trois enfants, a perdu la vie dans un accident 
de circulation du côté de Dijon. Un drame atroce. Surnommée « Boubou 
» par tous ses amis, elle tenait souvent la buvette, le jour des matches.  
Fidèle serviteur du FCPA, son père Joaquim est le responsable des 
festivités et des buvettes. Sa mère Marie-Claude donne souvent un 

coup de main au club. Ce sont des bénévoles exemplaires. Comme l’était d’ailleurs leur fille 
Bénédicte. C’était un vrai rayon de soleil. Son sourire, sa disponibilité, son tempérament 
manquent énormément à tous les membres du FCPA. 

liliane agioUx est Partie...
En disparaissant brutalement après un combat aussi bref que violent 
contre la maladie, Liliane Agioux a laissé son mari Bernard, leurs 
filles, leur conjoint et leurs petites filles dans un immense désarroi. 
A peine âgée de 71 ans, Liliane aimait s’impliquer discrètement mais 
efficacement dans les associations telles le Parti des Cassipontins 
(PDC) dont elle fut une cheville ouvrière dès 2014 aux côtés de la 
nouvelle équipe municipale. Elle œuvrait également pour venir en 
aide ponctuellement à son amie impliquée dans les manifestations de Musiquenvie. Plus 
récemment, elle apportait sa contribution au Syndicat d’initiative (SI) de la commune, plus 
particulièrement dans le groupe de cuisine. Elle aimait participer aux manifestions de la cité 
et la croisions régulièrement dans les fêtes, les marchés gourmands, la salle du diapason, 
les séances d’aquagym. Au-delà de ses proches, ce terrible deuil a également frappé 
l’équipe municipale dont fait partie Bernard, son époux, ses nombreux amis, membres des 
associations qui lui étaient chères.

Etat civil
Naissances 2022 : 27
Mariages 2022 : 11

Décès en 2022
Michel BOURDIN le 13.01

Jean-Louis COMBRET le 03.02
Bernard TEULET le 13.02

Mathilde VANDENHOUTE le 17.02
Aline BRAGARD veuve ARTUS le 26.02

Denis HALDRIC le 14.03
Stéphanie RAYNAL le 11.03

Michelle BIREBENT veuve MALGAROLI le 01.05
Georges DUBOURG le 14.05

Charline SÉRÉ épouse FAURÉ le 22.05
Dominico DOTTOR le 30.05
Corrado DI PIETRO le 03.06
Labib YATTOUCHE le 20.06

Raymond LAJOUANIE le 24.06
Christiane BORDENAVE veuve GRABE le 01.07

Simone FRANCOUAL veuve HYPAS le 11.07
Liliane VERGNOL épouse AGIOUX le 01.08

Gérald PONCE le 13.08
Camille SOLACROUP le 23.09

Marcel RELAVE le 28.09
Thérèse SIMON épouse PEDEBAS le 16.10

Yves EHRMANN le 20.10
Bernard BOURRIÈRES le 23.10

Jean DEVALS le 18.11
José BUJARDON le 28.11

Les numéros à connaître  
en cas d’urgence

A nos chers disparus…

anne-marie PePe 
s’en est allée

Très connue sur Pont-du-Casse et 
surtout très impliquée dans la vie 
associative de la commune, Anne-
Marie Pepe-Biondini s’est éteinte à 
l’âge de 88 ans. Elle laisse derrière 
elle de bons souvenirs et l’image 
d’une femme, très active et très engagée. Pas étonnant 
ainsi qu’elle fut, durant deux mandats (de 1983 à 1995), 
conseillère municipale dans l’équipe dirigée par Gilbert 
Fongaro. Elle fit partie aussi de l’aventure des Comédiens 
du Chêne. Elle donna beaucoup de son temps et de son 
énergie débordante au comité de Jumelage, à l’époque 
présidé par Francis Tortul. Elle fut également longtemps 
secrétaire et trésorière de l’association Dante Alighieri 
qui défend, promeut et développe la culture et la langue 
italienne. 



Quatre de ses six projets ont été plébiscités : 

• Entr’aidEtoit (955 voix), l’association basée à Pont-du-Casse 
va aménager un appartement pour favoriser l’hébergement 
d’une famille en grande précarité (projet à  4 357€). 

• Le COP XV (879 voix) va promouvoir l’éducation des plus jeunes. 
Deux anciens containers maritimes seront ainsi transformés et 
aménagés pour l’accueil des « baby rugby »  (projet à 19 289€)

• Le COP basket (785 voix) a tout misé sur l’accueil de ses 
supporters, avec l’acquisition de nouvelles tribunes amovibles  et 
l’achat d’une sono (projet à 12 455€).

• L’Aviron agenais (505 voix) a axé son idée sur la santé et la 
condition physique. Choix payant ! (projet à 19 975€). 

La remise des récompenses s’est déroulée, à Pujols, en présence 
de nombreux conseillers départementaux. Clarisse Maillard et 
Christian Delbrel, représentants du canton « Agen1 » et de la 
Dynamique Citoyenne avaient évidemment fait le déplacement, 
en terre villeneuvoise. Ils sont montés sur scène pour féliciter les 
lauréats de leur territoire. 

Une soirée, particulièrement 
bien organisée par les services 
du conseil départemental, qui a 
mis en lumière le dynamisme, 
l’implication et l’originalité du 
tissu associatif lot-et-garonnais. 
Le maire de Pont-du-Casse, 
était aux anges devant le joli 
tir groupé des associations 
cassipontines.

CÉRÉMONIE DES VŒUX, 
le samedi 14 janvier,
au centre culturel 

Le maire et tout le Conseil municipal vous invitent à la traditionnelle 
cérémonie des vœux, le samedi 14 janvier, à 19 heures, salle du Diapason, 
au centre culturel de Pont-du-Casse. Un rendez-vous incontournable qui 
lance la nouvelle année. Une date à cocher sur votre agenda !

BUDGET PARTICIPATIF 2022 : 
PONT-DU-CASSE FRAPPE FORT !
 

Porté par le conseil départemental, le deuxième budget 
participatif a rendu son verdict. Les urnes ont parlé. Le vote 

électronique aussi. Au total, ce sont 23 610 Lot-
et-Garonnais qui se sont mobilisés. 61 projets, 
lauréats de cette deuxième édition, seront 
financés par l’enveloppe départementale dotée 
d’un million d’euros.

Pour mémoire, six projets 
avaient été retenus pour le 
seul canton Agen 1, canton 
qui regroupe les communes de 
Bajamont, Foulayronnes, Pont-
du-Casse et une partie d’Agen 
Nord-Est. 


